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Orçamento de Lençóis perde 
R$ 1 milhão em três meses
Queda na arrecadação municipal é reflexo da crise financeira internacional; balanço foi divulgado pela prefeita Bel Lorenzetti

Fernanda Benedetti

E ST R A D A S

Feriadão 
começa 
com duas 
mortes

Duas pessoas morre
ram na rodovia Marechal 
Rondon (SP-300). O aci
dente aconteceu próximo 
ao trevo de acesso a Agu
dos, na quinta-feira 9. Um 
caminhão tentou desviar 
de um carro, que fez uma 
ultrapassagem irregular 
e acabou atropelando 
duas pessoas que cami
nhavam no acostamen
to da pista. As vítimas, 
dois homens ainda não 
identificados, morreram 
na hora. Um carro com 
três jovens que seguia 
pelo local na hora e viu 
o acidente. ►► Página A3

SAUDE
Areiópolis é 
área de risco de 
febre amarela

Areiópolis começou, na 
última terça-feira, uma cam
panha de vacinação urbana 
contra febre amarela. A cidade 
foi incluída na área de risco da 
doença. A Secretaria de Saúde 
do município recebeu aproxi
madamente 11 mil doses para 
imunizar toda a população. 
Esta é a primeira cidade na 
região em que O ECO circu
la que começou a ministrar a 
vacina nos moradores da área 
urbana. Até quinta-feira mais 
de 5,6 mil pessoas haviam re
cebido a dose. ►► Página B2

BAR RA  BONITA
Nenê doa 
terreno 
para INSS

^  Página B6

I MP OSTOS
Agudos 
propõe Refis 
para atrasados
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PAIXAO DE CRISTO Como de costume, fiéis de Macatuba e região se emocionaram com a encenação da Paixão e Morte de Cristo, 
ontem. O teatro ao vivo começou em frente à matriz de Santo Antonio e terminou com a crucificação no Clube Esportivo e Cultural.

Fernanda Benedetti

CHARME 
DA ESTAÇAO

Moda, comportamento, 
saúde, religiosidade. Estes 

são apenas alguns dos 
aperitivos da segunda edição 
do Caderno Ele & Ela. Desta 
vez, o charme da edição fica 
por conta de um tradicional 

engenho de pinga de Lençóis 
Paulista, que serviu de 

cenário para um inspirado 
ensaio fotográfico. Confira!

Lençóis Paulista sofreu uma 
queda na arrecadação muni
cipal de R$ 1 milhão nos três 
primeiros meses de 2009. É o 
reflexo da crise financeira inter
nacional no orçamento do mu
nicípio. O balanço foi divulga
do pela prefeita Izabel Cristina 
Campanari Lorenzetti (PSDB) 
na quinta-feira 9. Bel chamou a 
imprensa para falar dos 100 pri
meiros dias de governo. "É um 
valor bastante significativo e se 
projetarmos isso para o final 
do ano é um dinheiro que nos 
impede de fazer muitos investi
mentos com recursos próprios", 
lamenta. De acordo com Bel, o 
final do ano passado já dava si
nais de que o cofre público mu
nicipal sentiria os reflexos da 
crise. Toda essa situação exigiu 
algumas alterações no plano de 
governo. "Quando a gente faz o 
programa de governo ele é base
ado na arrecadação que o mu
nicípio tem e na expectativa das 
melhorias que seriam naturais 
para o próximo ano. Porém, a 
crise pegou a gente num mo
mento difícil, de início de man
dato", justifica. ►► Página A5

E CONO MI A
Juros no Brasil 
superam EUA 
e Europa

Os juros praticados pelos 
bancos no Brasil são maiores 
que nos Estados Unidos e na zo
na do Euro. É o que revela estu
do divulgado esta semana pelo 
Ipea (Instituto de Pesquisas Eco
nômicas Aplicadas). Em 2008, 
empréstimos a pessoas físicas ti
nham juros anuais de até 60,4% 
ao ano. Nos Estados Unidos, a 
taxa cobrada chegava a 13,96% 
ao ano e na zona do Euro, a 
6,38%. Já a poupança, nem de 
longe rende na mesma propor
ção. As aplicações não chegam a 
1% ao mês. ►► Página A8

ANI MAIS
Ong vai 
proteger gatos 
e cachorros

►► Página A6

F UT EB O L
Grêmio Cecap 
vence e avança 
no Amador

A equipe do Grêmio Cecap 
bateu o Expressinho/Pitoli/ 
Trigal, atual campeão da Co
pa, pelo placar de 2 a 1. O jo
go foi na manhã de ontem no 
estádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão. Com a vitória, 
a equipe carimbou passaporte 
para a fase decisiva da Copa 
Lençóis de Futebol Amador. O 
local e horário de jogo ainda 
não foi anunciado pela Liga. 
Na partida de fundo, a Santa 
Luzia goleou o União Cajuen- 
se por 5 a 1. ►► Página A7



E D I T O R I A L

A crise é real
A crise financeira não po

de ser considerada maroli- 
nha. Quem tem o desafio de 
administrar uma cidade. Só 
para se ter uma ideia, no pri
meiro trimestre de 2009, Len
çóis Paulista perde cerca de 
R$ 1 milhão em arrecadação. 
A informação foi divulgada 
pela prefeita Izabel Cristina 
Campanari Lorenzetti na últi
ma quinta-feira. Dinheiro que 
seria suficiente para construir 
uma escola, uma creche, pos
to de saúde.

Não tem outra explica. A 
crise derrubou a arrecadação de 
ICMS (Imposto sobre Circula
ção de Mercadorias e Serviços), 
principal fonte de arrecadação 
dos municípios. Também afe
tou o repasse do FPM (Fundo de 
Participação dos Municípios). 
Já tem prefeito fazendo roma
ria para Brasília para cobrar do 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) -  que chamou a crise 
de 'marolinha' -  para que tome 
alguma providência.

Citando Lula mais uma 
vez, a crise, que é 'loira de 
olhos azuis' como definiu o 
presidente, não é culpa do 
Brasil, que fez a lição de casa 
no quesito economia domés
tica nos últimos anos e talvez 
por isso não esteja sofrendo

tanto como outros países. 
Mas como tudo tem efeito 
global, as consequências aca
bam recaindo também sobre 
os brasileiros.

Voltando ao drama das 
administrações municipais, 
com a possibilidade de um or
çamento menor, os prefeitos 
admitiram que poderiam ter 
que adiar projetos. Tudo bem, 
corta-se o que o considerado 
supérfluo. Agora que a arreca
dação efetivamente começou 
a cair, o clima é de frustração. 
Se não houver uma reação, a 
queda de arrecadação pode 
afetar a Saúde e da Educação. 
Estas pastas têm verbas vincu
ladas: quanto mais dinheiro, 
mais recursos.

Alguns indicadores eco
nômicos sinalizam que a 
crise está passando. Outros 
jogam os ânimos ainda mais 
para baixo. Na prática, não 
vive um mar de rosas. Quem 
perdeu o emprego está com 
dificuldade para encontrar 
outro. Quem está emprega
do, faz o que pode para man
ter-se dessa forma.

Aos governantes que fize
ram projetos, a ordem é ter 
cautela e paciência. A esperan
ça é que o ano de 2009 termi
ne melhor do que começou.

A R T I G O

Pilatos: o  juiz 
perturbado

San dro  Alpo n te

Pela 13® vez consecutiva 
encenaria ontem, em Barra 
Bonita, o papel de Pôncio Pila- 
tos na Paixão, Morte e Ressur
reição de Jesus Cristo. Sempre 
me dá muita alegria participar 
do espetáculo e interpretar o 
papel do governador da pro
víncia da Judéia. Pilatos é um 
personagem bastante conhe
cido em todo o cristianismo e 
demonstra que era um homem 
bem contraditório. A começar 
pelo seu nome, pois Pôncio 
deriva de ponte, algo que une, 
concilia, e Pilatos deriva de pí- 
lum, a terrível arma romana, 
espécie de dardo pesado com 
que os romanos constituíram 
o seu império.

A ideia que tinha quando 
criança é de que Pilatos era um 
governador terrível e que por 
pura maldade havia matado 
Jesus. Porém, depois que pas
sei a interpretar o personagem, 
quis saber mais desse homem 
o qual a bíblia nos fala tão 
pouco. O que se encontra são 
relatos, alguns estudos, mas 
nada oficial. O que se sabe é 
que Pilatos já vinha sofrendo 
pressão popular bem antes do 
julgamento do Messias. Ele 
corria o risco do imperador Ti- 
bério o tirar da Judéia caso no
vas revoltas acontecessem ali 
em sua província. Por isso, a si
tuação de Pilatos diante do fi
lho de Deus não era nada fácil. 
Pilatos sabia que iria condenar 
um inocente, mas a revolta dos 
sacerdotes iria gerar conflitos. 
Cristo teria que morrer!

Pilatos, sem saber, tinha 
em suas mãos o destino de 
toda a humanidade. Diante de 
Cristo, ele em alguns momen
tos teve a noção da verdade e 
sabia que os culpados estavam 
fora de seu palácio. No entan
to, o culpado também era ele, 
que vendo a verdade, não teve 
coragem para aceitá-la. Os dois 
ficaram frente a frente e Cristo 
deve ter olhado para Pilatos 
com compaixão. "Nenhum 
poderes teria sobre mim se ele 
não lhe fosse dado de cima. 
Mas aquele que me entregou a 
ti, tem maior pecado", diz Je
sus a Pilatos. Evidência de que 
o Filho de Deus sabia da fun
ção do governador para que as 
escrituras fossem cumpridas. 
Pilatos não o poderia ajudar.

Não há nada na bíblia que 
relate o futuro de Pilatos. A 
não ser alguns apócrifos sobre 
o assunto. Uns falam sobre a 
conversão do governador e 
outros dão a informação de 
que ele tenha se suicidado 
dias depois da morte do Im
perador Tibério. A verdade é 
que Pilatos não se livrou de 
sua responsabilidade com o 
simples lavar de suas mãos. Is
so não foi suficiente para sos
segar a sua consciência e dos 
cristãos que, vinte e um sécu
los depois, ainda o acusam na 
oração do Credo: ... padeceu 
sob Pôncio Pilatos, foi crucifi
cado, morto e sepultado...

Sandro Alponte é jornalista e
há 13 anos interpreta o papel

de Pôncio Pilatos na Paixão de 
Cristo em Barra Bonita

a n g u s t ia
A prefeita Bel Lorenzet- 

ti (PSDB), durante entre
vista coletiva à imprensa 
na tarde da quinta-feira 9, 
em seu gabinete, comen
tou que nesses 100 dias de 
governo, o momento mais 
complicado e que se sentiu 
angustiada foi quando te
ve que tomar medidas em 
relação à contratação de 
professores temporários. 
"Foram mudanças necessá
rias na educação, mas por 
questões jurídicas e admi
nistrativas. Tentamos de 
todas as formas só que não 
podíamos esperar".

NA PELE
A prefeita Bel comen

tou que a situação se tor
nou mais delicada pelo 
fato de ela ser professora. 
"Era uma educadora tendo 
que resolver questões que 
mexeram com a vida dos 
professores", diz. "Mas 
acredito que eles enxerga
ram a razão de todas es
sas mudanças e no futuro 
perceberão que foi o mais 
acertado".

AGRADECIMENTO
Durante bate-papo com 

jornalistas, antes da entre
vista oficial, Bel agradeceu 
o espaço que a mídia local 
tem dado a ela e que procu
ra atender todos os veícu
los de forma imparcial. A 
prefeita também disse que 
estuda com sua assessoria 
de imprensa a viabilidade 
de um encontro mensal 
com todos os jornalistas e 
veículos de comunicação 
para um café da manhã ou 
da tarde para uma conver
sa informal.

jo v en s
O presidente da Câ

mara de Vereadores de 
Lençóis Paulista, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, deve inten
sificar a partir da semana 
que vem os trabalhos para 
a implantação da 'Câma
ra Jovem', projeto que vai 
envolver os adolescentes e 
escolas do município. As 
escolas irão eleger dez ve
readores mirins que irão 
participar de sessões como 
se fossem verdadeiros par
lamentares.

ABRIL
A intenção de Formigão 

é que ainda em abril o pro
jeto já possa estar envol
vendo as escolas e os alu
nos. Cada escola estadual 
irá eleger o seu represen
tante. Haverá campanha 
interna dentro dos prédios 
escolares e eleição direta 
com votação em urna ele
trônica.

APOIO
O vereador Carlos Pa- 

cola (PV) corre atrás de 
apoios para que seu proje
to, a Casa de Recuperação 
para Dependentes Quími
cos, possa começar a sair do 
papel. Depois da conversa 
que teve com a prefeita Bel 
na semana passada, o vere
ador sabe que não depende 
só do poder público para 
a implantação da centro. 
Por isso já começa visitar 
alguns empresários e enti
dades de outras cidades pa
ra conseguir recursos para 
executar o projeto.

m a is
Em entrevista ao Jornal 

O ECO  o deputado federal 
Milton Monti (PR), além 
de falar sobre sua participa
ção na conquista da verba 
para resolver o problema 
na passagem de nível sobre 
a linha férrea em Lençóis, 
na rua Niterói (ponto que 
é bastante movimentado), 
também comentou so
bre o projeto que trata do 
aumento do número de 
vereadores nas Câmaras 
Municipais de todo o País. 
Miltinho se posicionou fa
vorável ao projeto. "Desde 
que haja a diminuição dos 
gastos, não vejo problema 
algum", ressaltou.

DEVAGAR
A PEC (Proposta de 

Emenda Constitucional) 
dos Vereadores está na Câ
mara dos Deputados e o 
presidente da Casa, Michel 
Temer (PMDB), quer que 
seja incluído justamente o 
que também defende Mil- 
tinho: um dispositivo que 
prevê a redução de despe
sa dos legislativos munici
pais. Esse item foi retirado 
no Senado e por isso a Câ
mara ainda não assinou a 
promulgação da PEC.

po sse
O Cartório Eleitoral de 

Barra Bonita informou oficial
mente nesta semana que o no
vo prefeito de Igaraçu do Tietê, 
Carlos Augusto Gama (PSDB), 
será diplomado no dia 17 de 
abril, às 10h, em cerimônia no 
Fórum de Barra Bonita, no ga
binete do juiz eleitoral Marcus 
Vinicius Bachiega.

ELEITO
Gama foi eleito prefeito de 

Igaraçu em eleição suplemen
tar que ocorreu no município 
no dia 29 de março. Ele vinha 
exercendo o cargo de forma 
interina (era o presidente da 
Câmara) por causa da cassa
ção do registro das candida
turas do prefeito reeleito, Gui
lherme Fernandes (PSDB), e 
do vice Juvenal Mello (DEM), 
após condenação da Justiça 
Eleitoral por compra de votos.

po sse
Depois da diplomação, 

Gama será empossado pelo 
presidente da Câmara de Ve
readores, José Cláudio Berga- 
masco (PR), o Cacum, no dia 
26 de abril. Segundo infor
mou a secretaria da Câmara, a 
sessão solene de posse vai ser 
realizada no auditório Jandira 
Ruiz Segura, às 10h.

RONDA
Do outro lado do rio Tietê, 

em Barra Bonita, o vereador 
Marcos Oliveira dos Santos 
(PP), o Marcos da Farmácia, 
fez um longo discurso na 
sessão da Câmara da última 
segunda-feira, pedindo mais 
policiamento nas saídas dos 
alunos das escolas, principal
mente no período noturno. 
Marcos comentou que os 
diretores e professores recla
mam do aumento de brigas e 
destruição de patrimônio nas 
proximidades dos prédios es
colares.

m a is  ríg id a
A assessoria de imprensa 

da Prefeitura de Barra Bonita 
divulgou que a autuação para 
quem jogar entulho nas cal
çadas, ruas e terrenos baldios, 
tem surtido resultado. Segun
do nota enviada à imprensa, os 
fiscais da Prefeitura relataram 
que o número de caçambas 
para recolher lixo aumentou 
nos últimos dias. A autuação 
começou no dia 1° de abril.
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"A leitura me ajuda a ler 
e escrever melhor. De
senvolvo a imaginação e 
procuro sempre entender 
a história imaginando 
como os fatos estão ocor
rendo. O hábito da leitu
ra só beneficia o conheci
mento na nossa vida".

Vinicius Luz Guidine 
Neves de Mattos, 9 anos, 

estudante

"Goste de ler porque a 
leitura trabalha muito a 
nossa imaginação. Apren
demos palavras novas. 
Ajuda na escrita também" 

Thiago Pacheco Gebara, 
10 anos estudante

"Toda semana pego um 
livro na sala de leitura 
da minha escola. Gosto 
muito de ler, porque você 
passa a ficar informada 
de tudo que acontece, es
timula a escrita e facilita 
na hora de fazer os tra
balhos de escola"
Nicoli Carolina Toscano, 
10 anos estudante

Ontem, feriado de Sexta-feira Santa, o Parque do Povo ficou movimentado, principalmente no Lago da 
Prata. Com o sol forte e calor quase insuportável, a criançada carente que não tem acesso à piscinas se 
refresca nas águas perigosas do lago. Até a bicicleta tomou um banho.

f r a s e

"Se querem 
um bom con
selho, ao invés 
de reclamar 
de taxas, pre
cisamos apren
der a poupar, 
inclusive eu.
E sempre que 
possível com
prar ações de 
bancos e vi
brar com seus 
lucros"

Ricardo Viegas, empresário 
e administrador de empresas, 

ensinando a aplicar dinheiro

PARA p e n s a r

"Falar obscura
mente, qualquer 
um sabe; com cla
reza, raríssimos"

Galileu Galilei

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


A C I D E N T E

Feriado fatal
Duas pessoas são atropeladas por caminhão na rodovia Marechal Rondon e 

morrem; acidente foi registrado por volta das 19h30, perto do trevo de Agudos

V ITOR GODINHO
M alavolta Jr./Jornal da Cidade

A "Operação Semana San
ta" mal começou e duas pes
soas já perderam a vida na 
rodovia Marechal Rondon 
(SP-300). O acidente acon
teceu na altura do quilôme
tro 328, próximo ao trevo de 
acesso a Agudos, por volta 
das 19h30 da quinta-feira 9. 
Um caminhão tentou des
viar de um carro, que fez 
uma ultrapassagem irregular 
e acabou atropelando duas 
pessoas que caminhavam 
no acostamento da pista. As 
vítimas, dois homens ainda 
não identificados, morreram 
na hora.

Um carro com três jovens 
que seguia pelo local na hora 
e viu o acidente disse à Polí
cia Rodoviária que um Pálio, 
de cor vermelha, que seguia 
sentido interior-capital ten
tou ultrapassar o caminhão, 
uma Scania R-114 de Sarandi, 
Paraná, mas sem sucesso. O 
Pálio voltou e fechou o ca
minhão. Eles contaram ainda 
que o motorista da Scania, 
Valdemir de Jesus Lopes, 51 
anos, tentou desviar para não 
bater no carro e acabou atro
pelando as duas vítimas no 
acostamento. Em seguida, o 
caminhão caiu na canaleta da 
pista e espalhou toda carga de 
grãos de trigo pela rodovia. O 
motorista do Pálio não parou 
para prestar socorro.

Lopes foi socorrido pe
la equipe do Samu (Serviço 
de Atendimento Móvel de 
Urgência). Ele teve apenas 
ferimentos leves. O Corpo 
de Bombeiros foi chamado 
para conter um princípio de

Caminhão carregado de grãos atropelou e matou duas pessoas na Marechal Rondon, em Agudos

incêndio do caminhão e para 
desobstruir a pista, que ficou 
repleta de grãos o que tornou 
o trânsito lento no local.

o p e r a ç ã o  s em a n a
SANTA

A Polícia Rodoviária em 
conjunto com o DER (Depar
tamento de Estradas e Roda
gens) e as concessionárias das 
rodovias começam na quinta- 
feira a "Operação Semana 
Santa". A estimativa da polícia 
é de que cerca de 1,5 milhão 
de veículos passe pelos 22

mil quilômetros de rodovias 
do Estado de São Paulo. Para 
ajudar os usuários, a Secreta
ria de Transportes do estado 
informou que a operação vai 
contar com o efetivo de mais 
de mil profissionais do DER, 
Dersa e das concessionárias, 
em todo o Estado, além de 
um contingente administra
tivo e operacional do Polícia 
Rodoviária Estadual, com 4 
mil policiais, com a presença 
de 80% do efetivo nos horá
rios de maior tráfego. Na vol
ta, o tráfego mais intenso deve

ocorrer das 15h às 24h do Do
mingo de Páscoa.

Como essa será a primeira 
Páscoa depois que a chamada 
Lei Seca foi aprovada a polícia 
alerta que o motorista flagra
do dirigindo sob a influência 
de álcool será penalizado com 
multa de R$ 957,70, retenção 
do veículo e suspensão do di
reito de dirigir por 12 meses, 
além de responder criminal
mente pela sua conduta, de
pendendo das circunstâncias, 
com pena de detenção de seis 
meses a três anos.

j o g o s  d e  a z a r

O peração da Polícia  
Civil apreende cin co  
m áquinas caça-níquel

Fernanda Benedetti

A Polícia Civil de Len
çóis Paulista realizou uma 
operação na quinta-feira 9 
e apreendeu cinco máqui
nas caça-níqueís em três 
bares: um localizado na 
rua 28 de Abril e outros 
dois que ficam na avenida 
Padre Salústio Rodrigues 
Machado.

A operação foi deflagra
da às 15h30 e, segundo a in
vestigação, foram fiscaliza
dos 14 estabelecimentos em

diversas partes da cidade, 
mas em apenas três foram 
encontrados as máquinas.

Os proprietários dos 
estabelecimentos foram 
conduzidos para a delega
cia para prestar esclareci
mentos. Segundo o dele
gado Luiz Cláudio Massa 
eles devem responder pelo 
crime de jogo de azar. O 
delegado informou que as 
fiscalizações devem conti
nuar e se intensificar. (VG) Operação que apreendeu cinco máquinas aconteceu na quinta

Sanw \na
M ateriais para Construção

SUA MELHOR ESCOLHA PARA MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO 
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"JA TENHO UMA 
RELAÇÃO GRANDE 
COM LENÇÓIS, UM 
CARINHO ESPECIAL 
E SEI QUE LENÇÓIS 
TEM UM CARINHO 
GRANDE POR 
MIM, TEMOS UMA 
PARCERIA DE MUITOS 
E MUITOS ANOS E 
EU TENHO MAIS DO 
QUE OBRIGAÇÃO DE 
AJUDAR LENÇÓIS"

Sa n dro  A lpon te

O vice-líder do governo na 
Câmara Federal, membro da 
Comissão de Trabalho, Ad
ministração e Serviço Público, 
deputado federal Milton Mon- 
ti (PR), atendeu a reportagem 
do jornal O ECO para falar so
bre vários assuntos. O princi
pal foi o encontro da comitiva 
de Lençóis Paulista, liderada 
pela prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB), com o ministro dos 
Transportes, Alfredo Nasci
mento, que tratou de recursos 
para a construção de viaduto 
ou túnel na passagem de nível 
de linha férrea que corta a rua 
Niterói. Segundo o deputa
do, se tudo correr bem a obra 
pode começar já no início do 
próximo ano.

Durante a entrevista Mil- 
tinho também falou sobre 
seu relacionamento com a 
administração local, sua ex
pectativa em relação à crise 
financeira mundial e os es
cândalos recentes de corrup
ção em Brasília.

O ECO -  A prefeita Bel 
fez questão de ressaltar a 
importância do seu traba
lho na conquista do túnel 
ou viaduto na passagem 
de nível da linha férrea em 
Lençóis Paulista. Como foi 
tratar desse assunto no Mi
nistério dos Transportes?

Milton Monti -  Primei
ro eu gostaria de dizer que 
já havia tratado desse assun
to com a prefeita Bel e o vice 
Luiz Carlos Trecenti (DEM). 
Desde a época da campanha 
eleitoral já era uma preocupa
ção deles com aquela situação 
do tráfego que é cortado pela 
linha férrea. E agora tivemos a 
notícia que nos próximos me
ses o movimento de carga vai 
aumentar muito por causa de 
uma indústria de celulose que 
foi construída em Três Lago
as pelo grupo Votorantin, vai 
utilizar esse ramal ferroviário 
para mandar o produto para 
o porto de Santos. Nós con
versamos sobre isso, fiquei 
sensibilizado por essa questão 
e resolvi fazer as tratativas jun
to ao ministro dos Transpor
tes, Alfredo Nascimento, para 
viabilizar essa obra. Tivemos 
uma conversa preliminar com 
o ministro, recebi sinal ver
de, marcamos uma audiência 
e conseguimos concretizar a 
parceria para talvez uma das 
grandes obras dos últimos 
tempos para que Lençóis. E 
fico feliz por ter conseguido 
viabilizar isso.

O ECO -  Existe previsão 
de tempo para execução 
da obra?

Milton Monti -  Tenho a 
intenção e o ministro tam
bém, porque ele abraçou es
sa obra, de agilizar todas as 
etapas iniciais. Inclusive o 
ministro já ligou para o de
partamento responsável pelas 
linhas férreas para agilizar to
dos os procedimentos. E acha
mos melhor firmar um convê
nio com a Prefeitura para a

De olho nas linhas
Deputado federal Milton Monti análise cenário político e econômico; para 

parlamentar, a crise financeira deverá ser menos intensa no Brasil

contratação do projeto execu
tivo. Para isso a administração 
receberá em torno de R$ 800 
mil para contratação desse es
tudo. Esse projeto deve demo
rar de cinco a seis meses para 
ser executado e dentro de 30 
dias vamos assinar esse con
vênio. Até o final do ano tem 
a concorrência e no início do 
ano que vem vamos começar 
a obra. É uma realidade e esta
mos felizes em poder dar esse 
presente para Lençóis.

O ECO -  Além de Lençóis, 
o senhor também interme
diou obra parecida para 
Botucatu. É uma preocupa
ção com a segurança nessas 
passagens de nível em áreas 
urbanas na região?

Milton Monti -  Posso 
dizer que o presidente Lula 
(Luiz Inácio Lula da Silva) pe
la primeira vez tem se dispos
to através do Ministério dos 
Transportes em solucionar es
sas questões de interferência 
que a rede ferroviária traz para 
todos os municípios brasilei
ros. Isso acontece há décadas 
e nunca houve nenhum tipo 
de investimento por parte do 
governo federal. O Lula tem 
investido porque sabe que 
em muitos casos essa interfe
rência da linha férrea é mui
to prejudicial ao município. 
Então, também abraçamos a 
ideia de Botucatu e o prefei
to João Cury (PSDB) esteve 
junto conosco na audiência. 
Isso está dentro de uma filo
sofia do presidente Lula em 
tentar resolver as interferên
cias que as linhas férreas pro
vocam porque quando foram 
implantadas as cidades eram 
muito menores, só que foram 
crescendo, sendo construídas 
casas e hoje precisam de uma 
passagem adequada. O gover
no tem essa preocupação e 
está desenvolvendo esse pro
jeto em algumas cidades, não 
dá para fazer tudo ao mesmo 
tempo porque é muito tempo 
sem nenhum investimento 
nessa área, mas isso vai come
çar a ser tratado com a aten
ção que o caso merece.

O ECO -  O senhor tem 
outros pedidos dessa natu
reza ou dessa grandeza de 
outras cidades da região?

Milton Monti -  Ourinhos 
tem um pedido bem encami

nhado nesse sentido e Dois 
Córregos também tem uma 
área importante para ser so
lucionada. Minha intenção é 
dar toda atenção porque sei 
que em alguns casos uma obra 
dessas é fundamental para a 
cidade e resolve o problema 
por muitos e muitos anos.

O ECO -  É bastante co
mum esse processo?

Milton Monti -  Não, ain
da estamos no começo e essa 
demanda, tendo em vista as 
conquistas de Lençóis Paulis
ta e Botucatu, vai aumentar 
porque sei que a quantidade 
é grande, mas vamos receber 
todos os pedidos e ao longo 
dos anos resolver isso. Com 
certeza vou continuar me em
penhando para que a gente 
possa diminuir o sofrimento 
da secção das cidades que tem 
linha férrea no meio.

O ECO -  O senhor sem

pre teve um bom relaciona
mento com Lençóis Paulis
ta. Essa relação se fortalece 
com a prefeita Bel?

Milton Monti -  Sem dúvi
da, já tenho uma relação gran
de com Lençóis, um carinho 
especial e sei que Lençóis tem 
um carinho grande por mim, 
temos uma parceria de muitos 
e muitos anos e eu tenho mais 
do que obrigação de ajudar 
Lençóis e agora ajudar real
mente de forma substancial 
com uma grande obra como 
essa que vai ser importante 
para a cidade.

O ECO -  Lençóis é uma 
cidade que tem reagi
do bem à crise financeira 
mundial, apesar de não 
estar imune aos seus efei
tos. O senhor é membro 
da Comissão do Trabalho 
na Câmara dos Deputados. 
Como avalia os efeitos da 
crise na atividade econô

mica de São Paulo e, em 
especial, na nossa região?

Milton Monti -  O pre
sidente Lula tem adotado as 
medidas necessárias para que 
os reflexos da crise, que não é 
nossa, essa é uma crise inter
nacional que se originou nos 
Estados Unidos e Europa, es
pecialmente nos países mais 
desenvolvidos e ricos, não 
seja sentida de forma intensa. 
Mas o que se percebe é que ela 
vai atingir o nosso País numa 
intensidade muito menor do 
que nos países mais desenvol
vidos. Até porque o governo 
do presidente Lula deixou o 
País em condições econômi
cas muito favoráveis para o 
enfrentamento dessa crise. Ve
ja que o presidente foi corteja
do de forma especial quando 
participou da reunião do G20 
(grupo dos 20 países mais ri
cos do mundo), e isso não é 
à toa. É porque o Brasil tem 
reservas cambiais elevadas, 
um índice de industrialização 
também elevado, tem feito 
a lição de casa em relação à 
política econômica e vai en
frentar a crise de uma forma 
menos dolorida para a popu
lação. Vamos ter dificuldades? 
Claro, não temos como ser um 
oásis frente a essa situação to
da, mas com as medidas que 
o governo tem adotado no 
sentido de melhorar o crédi
to, baixar os juros, não deixar 
de fazer os investimentos pú
blicos necessários porque isso 
gera movimento econômico, 
implantar o plano habitacio
nal que é audacioso e além 
de ajudar as famílias a terem 
sua residência ajuda a questão 
econômica do País, tenho cer
teza que o governo está fazen
do tudo o que é possível para 
diminuir os efeitos da crise. 
Vamos sentir a crise de forma 
menor e isso vai fazer com 
que o brasileiro sinta menos 
os efeitos da crise do que o 
povo europeu e americano.

O ECO -  Como é possível 
conciliar retração de crédito 
e necessidade de crescimen
to para gerar emprego?

Milton Monti -  Temos 
uma situação não só de retra
ção de crédito como também 
de queda de arrecadação. É um 
fato concreto e o presidente 
Lula tem dito que vai manter 
os investimentos. Estivemos
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com o ministro para decidir 
essas obras importantes para 
Lençóis Paulista e Botucatu e 
essas obras significam dizer 
que o governo quer continuar 
investindo, porque cada obra 
que é realizada no Brasil gera 
empregos, movimento econô
mico, fortalece o comércio, in
dústria, essa tem sido a tônica 
do governo. Mesmo com per
da de arrecadação, o governo 
vai priorizar os investimentos 
públicos porque eles têm um 
efeito anti-cíclico e esse efeito 
é importante para que os refle
xos que vamos sentir sejam os 
menores possíveis.

O ECO -  O senhor tem 
bom relacionamento políti
co com o presidente Lula, é 
vice-líder do governo na Câ
mara. Essa relação favorece 
o andamento de projetos 
que contemplem a popula
ção paulista?

Milton Monti -  Não há 
dúvida que isso sempre aju
da, embora possa dizer que 
não há discriminação do pre
sidente em relação a qualquer 
prefeito e partido. Mas é cla
ro que meu relacionamento, 
principalmente com o Minis
tério dos Transportes e com o 
próprio presidente Lula, por
que faço parte de seu conse
lho político. Inclusive na pró
xima segunda-feira, às 17h, 
estarei reunido com ele, isso 
facilita as coisas e faz com 
que a gente possa atuar de 
forma mais decisiva na defesa 
da região. E é o que tenho fei
to com muito afinco.

O ECO -  Como está o cli
ma político na capital fede
ral? A mídia tem noticiado 
casos de corrupção, demis
são de diretores no Con
gresso, omissão de bens 
por alguns parlamentares, 
contratação irregular de as
sessores.

Milton Monti -  Acho que 
o clima não é dos melhores, 
mas tenho sempre defendido 
e acho que a imprensa deve 
tomar esse cuidado de não ge
neralizar e não atacar a insti
tuição. Temos dificuldades em 
todos os segmentos da socie
dade. Já tivemos juízes presos, 
policiais que não agem corre
tamente, médicos, engenhei
ros, trabalhadores de forma 
geral, essa é uma questão do 
próprio ser humano. É preci
so ressaltar que não são todos 
iguais e a instituição tem que 
ser preservada porque ela é 
a garantia de democracia no 
nosso País. Não há espaço 
mais democrático, com maior 
participação de todas as ideias, 
ideologias e segmentos do Pa
ís do que no Congresso Nacio
nal. Tem que ser preservado, 
mas muitas vezes é colocado 
de forma muito generalizada, 
temos que contestar e se colo
car de forma contrária. Se há 
dificuldades, erros, têm que 
ser apurados em profundida
de e as pessoas serem punidas. 
Mas não pode generalizar por
que quando isso ocorre é um 
desserviço à democracia.
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B AL A NÇ O
Fernanda Benedetti

100 dias

de Bel
Crise financeira provoca queda na 

receita de R$ 1 milhão no primeiro 

trimestre; Bel diz que está à vontade

San dro  Alpo n te

O primeiro trimestre do 
ano teve uma queda de receita 
na ordem de R$ 1 milhão em 
Lençóis Paulista. O anúncio 
foi feito na quinta-feira 9 pela 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
durante entrevista coletiva. A 
chefe do Executivo chamou a 
imprensa para apresentar um 
balanço dos primeiros 100 
dias de governo. "É um valor 
bastante significativo e se pro
jetarmos isso para o final do 
ano é um dinheiro que nos 
impede de fazer muitos inves
timentos com recursos pró
prios", lamenta.

De acordo com Bel, o final 
do ano passado já dava sinais 
de que o cofre público mu
nicipal sentiria os reflexos da 
crise. "Durante a transição, o 
ex-prefeito José Antonio Ma- 
rise (PSDB) nos alertou para 
isso e disse que o ano exigiria 
muita cautela e responsabili
dade. Por isso começamos a 
administração com os pés no

chão", disse. "O trabalho de 
toda equipe é de manter a qua
lidade dos serviços oferecidos, 
não paralisar a cidade e buscar 
recursos no governo estadual e 
federal", explica.

Mas toda essa situação 
exigiu algumas alterações no 
plano de governo. "Quando a 
gente faz o programa de gover
no ele é baseado na arrecada
ção que o município tem e na 
expectativa das melhorias que 
seriam naturais para o próxi
mo ano. Porém, a crise pegou a 
gente num momento difícil, de 
início de mandato", justifica. 
"Mas mesmo assim consegui
mos manter os serviços, conti
nuar as obras que estavam em 
andamento e ainda dar os pri
meiros passos em outras obras 
importantes", ressalta.

Fora o empecilho provoca
do pela queda de arrecadação 
e que reduziu os investimentos 
em todas as áreas da Prefeitura, 
Bel fez uma avaliação positiva 
dos 100 dias de governo e diz 
que já se sente a vontade no

Bel, preocupada com os efeitos da crise financeira sobre o orçamento municipal, faz balanço dos primeiros 100 dias de governo

cargo para o qual foi eleita.
A prefeita comentou que 

não dá tanta importância para 
o balanço de 100 dias de go
verno. "Mas como se tornou 
de praxe em todos os gover
nos, seja municipal, estadual e 
até federal, se a gente não falar 
nada parece que estamos ne
gando informação. Mas pode- 
ria ser balanço de 120 dias, 90 
dias, enfim, não haveria dife
rença. Acho que sempre é tem
po de se fazer balanço", avalia.

"É que essa questão de núme
ros é simbólica ao longo da 
história do ser humano como, 
por exemplo, aquela passagem 
da bíblia onde Jesus diz que é 
preciso perdoar não sete vezes, 
mas setenta vezes sete. Ou seja, 
naquele contexto significa per
doar infinitamente. Os 40 dias 
de Jesus no deserto, 40 dias de 
Quaresma, enfim, acho que 
esses 100 dias é o tempo dado 
para o governante se sentir à 
vontade no cargo", analisa.

E Bel garante que se sente 
bem no cargo. "Estou confiante 
porque em nenhum momento 
me sinto sozinha, a equipe me 
dá muita força e sinto que os 
funcionários públicos corres
pondem a isso. É quase que 
uma troca de boas energias", 
diz ela. "Nunca venho para cá 
pessimista ou desanimada pe
lo dia que tenho que enfrentar. 
Cada dia que venho é com âni
mo e com a certeza de que as 
coisas vão dar certo", finaliza.

Prefeita destaca suas principais realizações
Apesar de elencar inúmeras 

realizações importantes nes
se início de administração, a 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
classifica algumas como vitórias 
importantes. "No campo social 
a prorrogação que a gente conse
guiu para as pessoas contratadas

pela Ocas (Organização Cristã de 
Ação Social) foi algo importante 
e uma conquista para ser sabo
reada. A gente sabia o que isso 
significava na vida das pessoas 
que trabalham lá e o serviço que 
é prestado", diz. "Na área educa
cional tem a conquista da escola

do Sesi e a escola técnica do Cen
tro Paula Souza. E na parte de 
infraestrutura, acho que a grande 
vitória é a possibilidade de resol
ver o problema de trânsito com 
a obra na passagem de nível da 
linha férrea", completa Bel.

Neste momento, a prefeita e

sua equipe se preparam para as 
comemorações do aniversário de 
151 anos de Lençóis Paulista, dia 
28 de abril. "Os 100 dias de gover
no coincidem com o início dos 
festejos do aniversário da cidade 
e vai ter muita coisa acontecendo. 
A agenda foi bem montada e a

programação cultural está bem 
diversificada", avalia a prefeita. 
"Acredito que temos atrações pa
ra vários públicos e, claro, a rea
lização da Facilpa (Feira Agrope
cuária, Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) que é uma festa 
para o município e toda região".

f i s c a l i z a ç ã o

TCE aponta irregularidade na 
contratação de professores em 2007

O TCE (Tribunal de Contas 
do Estado) apontou irregulari
dades na contratação de pro
fessores em caráter temporário 
referente ao ano de 2007 em 
Lençóis Paulista. A informa
ção veio a público na sessão de 
segunda-feira 6. Os vereadores 
lençoenses receberam uma có
pia do parecer do Tribunal. O 
documento chegou em enve
lope sem remetente.

Segundo o ex-prefeito Jo
sé Antonio Marise (PSDB) a 
irregularidade estaria na atri
buição de aulas sem realiza
ção de processo seletivo. To-

das as diretorias de Educação 
da região adotavam o tempo 
de serviço dos profissionais 
como critério para atribui
ção. Segundo Marise, só a 
partir de 2008 é que o TCE 
passou a orientar as adminis
trações a realizarem processo 
seletivo para atribuição das 
aulas em caráter temporário.

"Inicialmente devo escla
recer que minhas contas de 
2007 foram aprovadas pelo 
Tribunal. O que se discute é 
a atribuição de segundas clas
ses, em virtude de férias, li
cenças e afastamentos dos ti-

tulares. Já de há muitos anos 
se fazia essa atribuição entre 
os demais professores da rede 
mediante processo interno, o 
que nunca foi questionado 
pelo TCE. Essa nova posi
ção me parece muito rígida 
e tem gerado dificuldades e 
muita discussão envolvendo 
professores, os municípios e 
ao próprio Estado. No caso 
específico de Lençóis estare
mos interpondo recurso para 
reforma da decisão uma vez 
que entendemos que, à épo
ca, estávamos cumprindo a 
lei", respondeu Marise.

a p r e n d i z a g e m

Lençóis firma parceria com Senac Bauru
O Senac Bauru firmou uma 

parceria com a Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista, por meio 
da Diretoria de Desenvolvimento, 
Geração de Emprego e Renda, com 
o intuito de fortalecer o Programa 
Aprendizagem, que visa inserir o 
jovem no mercado de trabalho por 
meio de sua atuação como apren
diz. Essa iniciativa será apresentada 
no dia 14 de abril na sede da Dire
toria de Desenvolvimento, com a 
participação do gerente da unida
de, José Roberto Bottaro e Cláudia 
Tebet Gomes Manaia, coordenado
ra do programa no Senac Bauru.

O evento tem o objetivo de in
formar os empresários da cidade 
sobre a importância do Programa 
Aprendizagem, que colabora com 
a formação de mão de obra qualifi

cada. Isso porque, além da atuação 
na empresa, o aprendiz participa 
do curso de capacitação oferecido 
pelo Senac. Com essa metodolo
gia, o programa desenvolve com
petências básicas e gerais, ensina 
a cultura do segmento da corpo
ração e acompanha o exercício da 
parte prática do ensino.

Auditor Fiscal do Trabalho, 
Marcelo Lopes Rodrigues ressalta 
a importância do programa para a 
qualificação do futuro trabalhador. 
"Funciona como um primeiro em
prego, dando oportunidade de ga
nhos maiores e, consequentemen
te, melhorando o nível de consci
ência profissional. E o empregador 
tem a vantagem de ter um futuro 
empregado treinado, iniciando a 
carreira sem vícios", afirma.
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ANI MAIS

Sobre cães e
Reunião realizada na sexta-feira 3 no fórum envolveu diversas autoridades e 

sociedade civil para discutir problemas com animais de estimação em Lençóis
Fernanda Benedetti

V ITOR GODINHO

Lençóis Paulista deve ga
nhar uma ONG (Organiza
ção não-Governamental) pa
ra defender cães e gatos. Um 
dos objetivos da entidade será 
controlar a proliferação desses 
animais. A ideia da ONG sur
giu durante reunião realizada 
na sexta-feira 3, no fórum. 
Participaram do encontro o 
promotor de Justiça Henrique 
Varonez, o diretor municipal 
de Saúde Márcio Santarém, a 
presidente do Projeto de Cas
tração, Tânia Mazetto, os vere
adores do PV, Nardeli da Silva 
e Carlos Paccola, além de ve
terinários e outras pessoas que 
se interessam pelo assunto.

"Eu acho que o simples 
fato dessa reunião ter se 
concretizado já é um grande 
avanço. Afinal, nunca tantas 
pessoas haviam se unido para 
discutir os sérios problemas 
que envolvem os animais de 
estimação em Lençóis Paulis
ta", diz Tânia.

Tânia explica que a comis
são vai viabilizar o surgimento 
de uma nova entidade -  como 
uma ONG -  que ficará res
ponsável por promover ações 
como feiras de adoção, cam
panhas de conscientização 
sobre a posse responsável, 
buscar recursos em parcerias 
promovidas com o município 
e o Estado e organizar um ca
dastro e um mapeamento dos 
animais da cidade. Tudo isso 
para evitar que os animais se-

BIBLIOTECA VIVA
Na quinta-feira 9 foi 

comemorado o Dia Mundial da 
Biblioteca e os alunos da escola 
estadual Lina Bosi Canova não 

deixaram a data passar em 
branco. Um trabalho realizado 

em sala de aula pela professora 
Luciana Rosa Estevan de Souza 
está estimulando o gosto pela 

leitura nos alunos de terceira 
e quarta séries. "Ou promovo 

leituras compartilhadas, leio 
trechos de livros com eles em 

sala de aula e os incentivo a 
buscar os livros na nossa Sala 

de Leitura", diz. A sala de 
leitura da escola, com móveis 

adequados para a idade, 
bonecos e brinquedos auxilia 

bastante no projeto.

Em reunião que contou com participação de autoridades e sociedade civil surgiu ideia de Ong

jam abandonados ou que so- 
fram maus tratos.

"Nós ainda não sabemos 
se será uma ONG ou uma 
entidade da sociedade civil. 
A doutora Estela (Estela Mila
gres, que também participou 
da reunião) está analisando 
quantas pessoas poderão par
ticipar, qual o caráter dessa en
tidade, entre outros detalhes 
jurídicos", explica. "O que nós 
não podemos fazer dessa vez é 
deixar esse assunto morrer ou 
dar em nada", completa.

Já o vereador Nardeli afir
mou que gostou muito do 
debate e que a criação dessa 
entidade vai ajudar também o 
trabalho dos vereadores. "Eu 
acho que esse debate estava 
muito pulverizado e que mui
tas pessoas faziam trabalhos 
em prol dos animais quase 
que anonimamente. Essa su
gestão do promotor de criar 
uma entidade foi ótima e tam
bém beneficia a Câmara", diz. 
"Uma organização tem mais 
força que as pessoas sozinhas

para cobrar e fiscalizar, inclu
sive os vereadores", completa.

"Outra questão que é 
importante frisar é que não 
adianta só fazer as leis, é pre
ciso fiscalizá-las também. Por 
isso, que a participação das 
pessoas fazendo denúncias é 
tão importante. Se alguém vir 
uma pessoa praticando maus 
tratos contra um animal, pode 
fazer um boletim de ocorrên
cia e apresentar ao promotor 
para que ele tome as providên
cias cabíveis", pede Nardeli.

F AC IL PA

Feira terá festa de lançamento
Está marcada para o dia 

22 de abril a festa de lança
mento da 32® Facilpa (Feira 
Agropecuária, Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulis
ta) que ocorre de 30 de abril 
a 10 de maio. O evento será 
realizado na Danceteria Four 
e terá animação da dupla ser
taneja André & Matheus.

De acordo com o presi
dente da feira, Benedito Mar
tins, essa será a primeira vez 
que a diretoria da Facilpa faz

o lançamento do evento fora 
do recinto José Oliveira Pra
do. "A gente sempre fez algo 
caseiro, dentro da feira, mas 
este ano vamos fazer algo um 
pouco maior", diz. "É o mo
mento em que apresentamos 
a Facilpa para a imprensa, 
patrocinadores e mostramos 
os filmes que serão veicula
dos pela tv".

Dito Martins também co
mentou que a partir da pró
xima semana as vendas de

ingressos tendem a aumentar. 
"Sempre depois do pagamen
to as vendas aumentam e entre 
os dias 27 e 28 de abril acredi
to que a gente já tenha atingi
do o esperado", comenta.

Em relação às mudanças 
no trânsito que estão sendo 
feitas em frente ao recinto, 
Dito Martins diz que não pas
sam a valer este ano. "Con
tinua tudo do mesmo jeito. 
Aquela área é interditada nos 
dias de festa e a rotatória fica

com trânsito impedido. Assim 
podemos entrar e sair com 
veículos de apoio, emergên
cia e segurança sem maiores 
problemas e o local fica mais 
seguro para os visitantes", ex
plica. "Se mudar alguma coisa 
é só no ano que vem".

A Facilpa 2009 come
ça no dia 30 de abril com o 
show da dupla Zé Henrique 
& Gabriel, a partir das 22h. 
O ingresso antecipado custa 
R$ 14 e na hora, R$ 16.

lv\M vd>ouç,cicr cUy W ir c ile ^
rede de internet sem fio para residências com 

pagamento facilitado.
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A menina 
do tambor

Iam em busca de um 
médico, irm ão do amigo 
de Josué que há muito 
morava entre os nativos. 
O  local era deserto e bo
nito e o sol parecia fri
tar sobre as m ontanhas 
desabitadas. Já era tarde 
quando chegaram a um 
patrim ônio chamado 
Lajeado e resolveram 
ficar, pois a estrada de 
terra não perm itia conti
nuar viagem à noite.

O  local tinha umas 
2 0  casas mais ou menos, 
havia um campo de fu
tebol e uma pequena 
igreja, mas em bora pe
queno, estava m ovim en
tado por ser época de 
política.

Já havia anoitecido há 
um bom  tem po e o frio 
cortava o rosto da pe
quena m ultidão, quan
do um hom em  subiu em 
um tam bor e com eçou 
a discursar. Em poucos 
m inutos o povo com e
çou a sair, pois além do 
frio o cidadão não era o 
político de agrado da re
gião.

No final sobraram al
gumas pessoas da locali
dade, Josué, seu amigo e 
uma m enina que estava 
batendo os dentes de 
frio.

Já irritado com a falta 
de interesse do público 
o político falou de cima 
do tam bor:

- E vocês, por que não 
vão em bora também?

O povo se assustou e 
foi saindo devagarzinho, 
e a m enina que acom pa
nhava tudo batendo os 
dentes de frio respon
deu-lhe:

- É que o tam bor é da 
m inha mãe, assim que o 
senhor devolver eu vou 
em bora sim senhor.

Josué e o amigo ri
ram da sinceridade da 
m enina.

Foi difícil dorm ir na
quela noite, pois o frio 
era quase que insupor
tável e havia uma pessoa 
que morava ao lado da 
pensão onde os amigos 
dormiam que não para
va de rezar em voz alta, e 
a voz parecia passear por 
dentro do quarto escuro 
dos viajantes.

O dia dem orou muito 
para am anhecer e quan
do clareou, Josué já  es
tava irritadíssimo, pois

dormira m uito pouco 
por conta da oração n o 
turna da vizinha da pen
são.

Josué olhou para ca
sa ao lado e viu a janela 
semi-aberta e por uma 
curiosidade quase que 
incom preensível resol
veu se aproxim ar para 
ver quem estava rezan
do e, para sua surpresa, 
se deparou com a figura 
da m enininha da noite 
anterior deitada em um 
sofá.

A m enina explicou 
a Josué que rezava para 
que aparecesse um m é
dico por ali e curasse sua 
mãe.

Josué pensou um 
pouquinho e reclamou 
com o amigo que aca
bara de chegar ao seu 
lado:

- Nós tínham os que 
vir xeretar aqui, não é?

Com o os dois iam ao 
encontro de um m édi
co, resolveram dar uma 
carona a m enina e a sua 
mãe enferma.

Josué riu de si m es
mo, pois sempre que 
saía com o amigo se m e
tia nestas situações.

O carro saiu do patri
m ônio cedinho, o orva
lho ainda caía das plan
tas e não havia ninguém 
na rua empoeirada.

Poucos m inutos de
pois de partirem a m e
nina com eçou a rezar 
novamente, com o fizera 
a noite toda.

Por alguns minutos 
Josué ficou em silêncio, 
mas em seguida recla
m ou pedindo para que 
ela se calasse.

- Pode parar de rezar 
m inha filha, você pediu 
um médico e Deus não 
m andou... Se não fosse 
meu amigo aqui você es
taria perdida.

A m enina sorriu e res
pondeu com a sincerida
de que lhe era peculiar:

- À noite eu rezava 
pedindo ajuda e agora 
estou agradecendo, pois 
Deus me m andou o se
nhor, seu Josué.

Josué ouviu e perma
neceu em silêncio du
rante o resto da viagem 
e nunca mais esqueceu a 
menina que ajudara. É di
fícil acreditar, mas pode
mos ser uma bênção na 
vida de outras pessoas.
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Vaga garantida
De virada, Grêmio Cecap bate Expressinho e pega Primavera/Millenium na fase 

decisiva da Copa Lençóis; amanhã, a partir das 8h, tem mais rodada no Bregão

Da  r ed ação

A equipe do Grêmio Cecap 
bateu o Expressinho/Pitoli/ 
Trigal, atual campeão da Co
pa, pelo placar de 2 a 1. O jo
go foi na manhã de ontem no 
estádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão. Com a vitória, 
a equipe carimbou passaporte 
para a fase decisiva da Copa 
Lençóis de Futebol Amador, 
promovida pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador. Na 
próxima fase, o Grêmio Ce- 
cap encara o Primavera/Mil- 
lenium. O local e horário de 
jogo ainda não foi anunciado 
pela Liga.

Na partida de ontem, as 
duas equipes mostraram um 
belo futebol. Logo aos cinco 
minutos de jogo o Grêmio Ce- 
cap perdeu o técnico Adimil- 
son Manoel da Silva, o Mita , 
expulso por reclamação pelo 
juiz Alex Duarte. Com a expul
são, o Grêmio Cecap passou a 
ser dirigido por João Rafael. O 
Expressinho abriu o placar aos 
sete minutos com o centroa
vante Arlindo. Após o gol, a 
partida ficou equilibrada. No 
último minuto de jogo, aos 
45 minutos, o Grêmio Cecap 
conquistou o gol de empate 
com Nardo, que em cobrança 
de falta acertou o ângulo do 
goleiro Roberto. A primeira 
etapa terminou empatada em 
1 a 1.

No segundo tempo, o Ex-

Por 2 a 1, Grêmio Cecap derrotou o Expressinho e se mantém na Copa Lençóis de Futebol

pressinho voltou com maior 
volume de jogo e dominou a 
partida até os 20 minutos. De
pois o Grêmio Cecap equili
brou o jogo e criou as melho
res jogadas que poderiam ser 
concluídas em gol. Inspirado 
em campo, aos 31 minutos, o 
centroavante Tchê, do Grêmio 
Cecap, deixou o zagueiro Tica 
sentado no chão e chutou co
locado no canto esquerdo do 
goleiro Roberto, garantindo 
assim a vitória e a classificação

do Grêmio Cecap para a fase 
decisiva da competição.

Já nos descontos, aos 47 
minutos, o Grêmio Cecap 
perdeu o lateral Tiago, que já 
tinha cartão amarelo e por re
clamar com o árbitro, levou o 
segundo cartão.

O Grêmio Cecap é formado 
pelos jogadores, Josué, Dênis, 
Rodrigo, Gilson, Luis, Murilo, 
Franklin, Valmir, Lucas, Jean, 
Cristiano Diniz, Luiz Otávio, 
Charles,Cristiano e Edilson. O

h a n d e b o l

Lençóis derrota Lins na Copa São Paulo
A equipe masculina sub 21 

de handebol da Diretoria de 
Esportes e Recreação de Len
çóis não encontrou dificulda
des para vencer a representa
ção de Lins, pelo placar de 32 
a 14. A partida válida pela se
gunda fase da Copa São Paulo 
de Handebol aconteceu no sá
bado 4, no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o To- 
nicão. Hoje, na cidade de Lins, 
acontece a partida de volta.

Se vencer hoje, a equipe 
lençoense fica próxima de con
quistar vaga para as finais do 
Estadual. No jogo do sábado, 
Lençóis jogou e venceu com Je- 
an, Hugo, Plínio, Alan, Willian, 
Mateus Buona, Mateus Camar
go e José Eduardo. O técnico é 
Luciano Carmo Liz.

INFANTIL
Já na categoria infantil, 

pela segunda rodada da As-

Lençoenses derrotaram Lins na última rodada da Copa e já começam a sonhar com vaga na final

sociação de Handebol de São 
Manuel, os meninos de Len
çóis jogaram em Bauru contra 
o time de Rincão. O jogo foi 
movimentado e disputado e 
o placar final só foi decidido

nos minutos finais com a vi
tória de Rincão pelo placar 
de 16 a 13. O próximo jogo 
da equipe está marcado para 
sexta-feira 17, no Tonicão. O 
adversário não foi divulgado

 ̂ )QGO

Fernanda Benedetti

m

fu t eb o l
Começa hoje, no cam

po society do Jardim 
América, as semifinais da 
1® Copa Lençóis de Fute
bol Society -  Troféu José 
Antonio Marise. No pri
meiro jogo, marcado para 
as 16h, o Palestra pega o 
Jardim América. A outra 
semifinal acontece ama
nhã, às 9h30, envolvendo 
as equipes do Millenium e 
Real. A copa é promovida 
pela Associação de Mora
dores de Bairro do Jardim 
América, através do des
portista Expedito Valen- 
tim da Silva, em parceria 
com a Diretoria de Espor
tes e Recreação.

COPA TV t em
Na terça-feira 14, o gi

násio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
será palco de três jogos da 
Copa TV TEM de Futsal. No 
primeiro jogo, que acontece 
às 19h30, São Manuel en
cara Mineiros do Tietê. Na 
partida de fundo, Vitoriana 
pega Guaricanga. Encerran
do a rodada a UME/Lençóis 
recebe Iacanga. Na terça- 
feira 7, em Brotas, a UME/ 
Lençóis venceu Itápolis pe
lo placar de 5 a 2. Os gols 
da equipe lençoense foram 
concluídos por Juninho (3), 
Athanázio e William. Os 
atletas Samuel e Giovanni 
descontaram para Itápolis.

técnico é Adimilson Manoel 
da Silva, o Mita, que tem co
mo auxiliar, João Rafael.

Na partida de fundo, com 
gols de Hernandes (2), Para
guaio, Nirdinho e Chitão, a 
Santa Luzia goleou o União 
Cajuense por 5 a 1. O único 
gol do União Cajuense foi 
anotado pelo atleta Marcelo.

Amanhã, no Bregão, às 8h, 
a Santa Luzia encara a Atitude. 
Na sequência, o Cruzeirinho 
joga contra o Paulistano.

M A C A T U B A

Expressinho e MAC 
decidem título amanhã

As equipes do Expres- 
sinho/Pitoli/Trigal e MAC 
(Macatuba Atlético Clube) 
brigam amanhã pelo título 
da 3® Copa Regional de Fu
tebol Amador, promovida 
pela Secretaria de Esportes 
e Lazer de Macatuba. A par
tida está marcada para as 
10h, no estádio municipal 
Amadeu Artioli.

Às 8h, Santa Luzia e Bore- 
bi disputam o terceiro lugar.

Após os jogos, acontece a 
cerimônia de entrega de tro
féus e medalhas para as três 
primeiras colocadas, além de 
artilheiro e melhor goleiro.

O Expressinho carim
bou passaporte para a final 
ao bater no domingo 5, no 
Amadeu Artioli, a agremia
ção de Borebi pelo placar 
de 5 a 3. Já o MAC despa
chou a Santa Luzia ao ven
cer o jogo por 2 a 1.

Divulgação

v o le i Na última terça-feira, a Facol (Faculdade Orígenes Lessa) oficiali
zou a parceria com a equipe de vôlei de Lençóis Paulista. A escola vai ofe
recer bolsas de estudos aos atletas. O diretor da Facol, José Avelino Placca, 
diz que a instituição precisa dar o exemplo de responsabilidade social. 
"Ações assim nos estimulam a continuar em nossa missão", comenta o 
técnico das equipes de vôlei Feminino e Masculino, Douglas Coneglian. O 
técnico agradece também ao Escritório Ventura que patrocina a equipe e 
pede a ajuda de outras empresas para o projeto continue caminhando.

pela organização do evento. 
No jogo do sábado entraram 
em quadra Rafael, Jonatas, 
Marcos, Jean, Guilherme, 
Daniel, Luiz Otávio, Higor e 
Hugo Géa.



JUROS

Número a
Ipea divulga estudo sobre sistema bancário e financeiro 

nacional; juros praticados por bancos no Brasil são mais 

caros que nos Estados Unidos e na zona do Euro

Ká t ia  Sa rto ri

O cobrador Flávio José de 
Godoy vai reformar a casa. 
Para realizar a obra, contraiu 
um empréstimo de R$ 3 mil, 
que foi utilizado na compra 
de materiais de construção. 
O financiamento será pago 
ao longo de dois anos. Quan
do chegar ao fim, Godoy terá 
pago 23,2% de juros sobre o 
montante emprestado. Ele 
lembra que conseguiu uma li
nha de financiamento especial 
para quem vai construir ou 
reformar. Se tivesse feito um 
empréstimo pessoal, poderia 
pagar ainda mais juros.

Godoy, assim como mi
lhões de outros brasileiros, 
paga juros altos quando pre
cisa de crédito. É o que revela 
estudo divulgado esta semana 
pelo Ipea (Instituto de Pesqui
sas Econômicas Aplicadas). 
O relatório aponta que existe 
concentração de oferta e crédi
to nas regiões Sul e Sudeste do 
País. Outro dado interessante 
é que os juros praticados no 
Brasil são maiores que os pra
ticados nos Estados Unidos 
e União Européia. Em 2008, 
empréstimos a pessoas físicas 
tinham juros anuais de até 
60,4% ao ano. Nos Estados 
Unidos, a taxa cobrada chegava 
a 13,96% ao ano e na zona do 
Euro, a 6,38%. Já a poupança, 
nem de longe rende na mesma 
proporção. As aplicações não 
chegam a 1% ao mês.

Para o administrador de 
empresas Ricardo Viegas, a

VEJA COMPARAÇAO DOS JUROS
Taxa anual real de juros total* sobre empréstimos pessoais 
em instituições bancárias em países selecionados na primeira 
semana de abril de 2009

■ NSTOTUaSO™ PAÍS | | lU R a B EA H nE M % ™
HSBC IReino Unido □  I 6.60 I

I Brasil □  I__________ 6 3 4 2 __________ I
SANTANDER Espanha 10,81

Brasil 55,74
CITIBANK íê:d.ã □1 7:2b I

I Brasil 11 6ÕT84 1
BANCO DO BRASIL Brasil 25,05

\ ITAS II Brasil 11 63.25 1
FONTE: Dados fornecidos pelas instituições bancárias para os juros 

e OCDE e BCB para inflação nos países selecionados e no Brasil 
* Juros adicionados aos serviços administrativos, riscos de 

inadimplência, margem de lucro e tributação.

concentração na oferta de cré
dito nas regiões Sul e Sudeste 
confirma a falta de políticas 
que incentivam o desenvol
vimento do Brasil em regiões 
mais carentes. "Mostra ainda 
que o governo federal acredi
ta que apenas matar a fome 
de uma parcela da população 
bastaria para lhes devolver a 
dignidade. Esta compra de vo
tos indireta e inconsequente 
apenas aumenta estas diferen
ças sociais", avalia.

Já sobre os juros praticados 
no Brasil, Viegas faz uma série 
de considerações. O sistema 
de tributação do sistema ban
cário no Brasil, segundo ele, é 
muito alto e consequentemen
te acaba refletindo nas taxas 
de juros. "Primeiro precisa
mos falar do já famoso spread 
bancário, ou a diferença entre

a taxa paga para captação do 
dinheiro e a taxa cobrada no 
momento da "venda" do di
nheiro. Todos tratam esta di
ferença como lucro bancário, 
porém se esquecem de dizer 
que a operação de emprésti
mo envolve outros custos que 
também devem ser cobertos, 
dentre eles destaco o custo 
Brasil, impostos indiretos, o 
compulsório recolhido pelos 
bancos e os riscos envolvidos 
no negócio", explica. Segundo 
o administrador, também é 
preciso levar em conta o nú
mero de inadimplência, que 
influência nos juros pratica
dos, e de acordo com ele, as 
taxas de financiamento ofere
cidas pelos bancos ainda são 
bem mais acessíveis que os ju
ros do cartão e do cheque es
pecial. Isso porque existe me

nos risco de inadimplência.
"Há de se entender que to

da vez que se toma dinheiro 
sem garantia real como por 
exemplo o cheque especial, 
onde existe apenas uma rela
ção de confiança entre a insti
tuição bancária e o correntista, 
vemos as taxas na estratosfera. 
Porém, quando buscamos fi
nanciamentos com garantia 
real, temos taxas muito me
lhores", diz.

Viegas aprendeu sobre o 
sistema financeiro para aju
dar na implantação de uma 
cooperativa de crédito para os 
comerciantes de Lençóis Pau
lista. Ele afirma que o brasilei
ro precisa aprender a poupar 
em vez de só pedir crédito, e 
diz que é preciso diversificar 
as formas de aplicação, como 
investir em ações da Bolsa de

Valores, por exemplo. "A re
gra é antecipar suas compras 
financiando e, quanto maior 
a demanda, maior o preço. 
Esta lei econômica manda nas 
relações comerciais. Não nos 
esqueçamos que quando com
pramos algo a prazo estamos 
tomando dinheiro emprestado

e automaticamente aumentan
do a demanda por dinheiro", 
explica. "Se querem um bom 
conselho, ao invés de reclamar 
de taxas, precisamos apren
der a poupar, inclusive eu. E 
sempre que possível comprar 
ações de bancos e vibrar com 
seus lucros", finaliza.

Máxima Qualidade

trema
EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS ^

R: C ân d ido Alvim d e  P au la, 311  - Jd . U biram a

Cartuchos e Toners
Cartuchos
originais, 
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CARTUCHOS E TONERS
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Pagamento facilitado
Prefeitura de 

Agudos anistia 

pagamento de 

juros e multas para 

impostos atrasados; 

adesão vai de 15 de 

abril a 31 de julho

_______V ITOR GODINHO________

Para facilitar o pagamen
to de impostos atrasados, 
reduzir a inadimplência e 
aumentar a arrecadação do 
município, a Prefeitura de 
Agudos inicia a partir de 15 
de abril o Programa de Recu
peração de Créditos Tributá
rios, também chamado de 
Refis. Aprovado por unani
midade pela Câmara de Ve
readores, na segunda-feira, a 
adesão ao programa vai até 
o dia 31 de julho.

O contribuinte que ade
rir ao programa terá juros 
e multas anistiados. Ou se
ja, vai pagar apenas o valor 
original da dívida. Terão di
reito aos descontos os con
tribuintes com impostos 
vencidos até 31 de dezembro 
do ano passado, referentes 
ao IPTU (Imposto Predial e 
Territorial Urbano), ISSQN 
(Imposto Sobre Serviço de 
Qualquer Natureza), Taxa 
de Licença e Contribuição 
de Melhoria.

Para ter acesso ao descon
to, o cidadão tem que estar 
com o pagamento de 2009 
em dia. Além disso, os contri
buintes que têm débitos anti
gos parcelados devem acertar 
primeiro essas contas antes 
de requerer o benefício. É im
portante lembrar que a anis
tia de juros e multas só vale 
para o pagamento à vista.

Prefeito Everton Octaviani está disposto a anistiar juros e multas de impostos atrasados; projeto foi aprovado pela Câmara de Vereadores na sessão da segunda-feira

Segundo a responsável 
pelo setor de Fiscalização e 
Lançamentos, Simone Pe
reira de Moraes Garbino, 
a Prefeitura ainda não tem 
ideia do montante que po
de ser arrecadado com o 
programa. "Nós estamos fa
zendo um levantamento dos 
valores devidos e quanto 
vamos poder arrecadar", ex
plica. "Com esse programa, 
a Prefeitura espera reduzir a 
inadimplência, já que mui
tos contribuintes não conse
guem fazer nem o pagamen
to parcelado e os juros, às 
vezes, também são um em
pecilho para esse pagamen
to", completa.

PROCURA-SE
G ata S iam esa com  

co le ira  preta . 
D esapareceu  nas  
proxim idades do 

Fórum de 
Lençóis Pta. 

GRATIFICA-SE!
Contato; 3 2 6 3 -7 2 05



a r e i o p o l i s
Fernanda Benedetti

Área de risco
Areiópolis entra em área de risco de febre amarela e começa 

vacinação; objetivo é imunizar cerca de 11 mil pessoas

V it o r  Go d in h o

Areiópolis começou, na úl
tima terça-feira, uma campa
nha de vacinação urbana con
tra febre amarela. A cidade foi 
incluída na área de risco da 
doença. A Secretaria de Saúde 
do município recebeu aproxi
madamente 11 mil doses para 
imunizar toda a população. 
Esta é a primeira cidade na 
região em que O ECO circu
la que começou a ministrar a 
vacina nos moradores da área 
urbana. Até quinta-feira mais 
de 5,6 mil pessoas haviam re
cebido a dose.

Andréia de Cássia Alves, 
bióloga e enfermeira respon
sável pela Vigilância Epide- 
miológica do município, dis
se que a população está com 
medo de pegar a doença e

houve corre-corre para tomar 
a vacina no primeiro dia da 
vacinação. "Foi uma coisa in
crível. Para se ter uma idéia, 
só no primeiro dia da cam
panha, quase três mil pessoas 
procuraram o pronto-socorro 
central e o PSF", diz. "Nós fi
camos surpresos com a enor
me procura", emenda.

A bióloga diz que na sexta- 
feira 3 recebeu um comuni
cado do Grupo de Vigilância 
Epidemiológica de Botucatu 
de que Areiópolis havia sido 
incluída na área de risco da 
doença. "Na segunda-feira eu 
fui até Botucatu para pegar 
todo material necessário e já 
resolvi começar a campanha 
o mais rápido possível, por
que muitas pessoas já esta
vam nos questionando sobre 
a vacina", explica.

Para poder imunizar to
da a população a equipe de 
saúde do município iniciou 
ontem, Sexta-feira Santa, uma 
campanha par atingir aque
les que trabalham durante a 
semana. Hoje as equipes de 
enfermagem também conti
nuam aplicando as doses no 
pronto-socorro até às 17h.

Andréia lembrou que a 
vacina é recomendada para 
todas as pessoas, exceto para 
gestantes, pessoas que fazem 
uso de remédios a base de cor- 
ticóides, pessoas que são imu- 
nodeprimidas (Aids e Lúpus, 
por exemplo), pacientes que 
estão fazendo quimioterapia 
ou radioterapia e alguns tipos 
de transplantados. Crianças 
que estão com quadro de fe
bre aguda também devem evi
tar tomar a vacina. Equipe trabalhou ontem para atender quem não pode tomar a vacina no meio da semana

Região já 
soma nove 
mortes por 
febre amarela

A Secretaria Estadu
al de Saúde confirmou 
ontem a morte de mais 
uma pessoa com febre 
amarela na região. O 
paciente residia na zo
na rural de Buri, cidade 
fica a 40 quilômetros 
da área de risco da do
ença. Com mais esse 
registro, subiu para no
ve o número de óbitos 
e a vacinação em mas
sa deve ser estendida 
a mais 14 municípios 
para prevenir a doença. 
Também subiu de 19 
para 23 o número de 
pessoas infectadas pela 
febre amarela.

O Instituto Adol
fo Lutz confirmou o 
primeiro caso de febre 
amarela em Avaré (120 
quilômetros de Bauru) 
. Uma moradora de 20 
anos contraiu a doença 
num pesqueiro. Ela deu 
entrada na Santa Casa da 
cidade e depois foi leva
da para o Hospital Emí
lio Ribas, na Capital.

A coordenadora de 
Vigilância Epidemioló- 
gica da cidade, Marta 
Brandi Carneiro Con
ceição, afirmou que 
outro caso também está 
sob investigação. Se
gundo ela, após os ca
sos serem notificados, 
intensificou-se a vaci
nação contra a doença. 
Cerca de 85% da popu
lação está imunizada.

M unicípios prom ovem  
m utirão de lim peza

ANOTE AS DATAS 
DO MUTIRÃO

a r e io p o lis
13 de Abril
Parque Lorena, Jardim Carina, 
Targa e Cabral

14 de Abril
CDHU 1 e 2, Vila Crema, Vila 
Bentivem

15 de Abril
Centro e Nosso Teto

MACATUBA
13 de abril
Jardim América, Bocaiúva, 
Planalto, Santa Felicidade, 
Esperança e Sonho Meu

14 de abril
Macatuba VII, Santa Rita, 
Jardim Europa

15 de abril
Jardim Capri, Chácaras, Jardim 
Azevedo, Bela Vista

16 de abril
Centro, Zé Macatuba

17 de abril
Jardim Veneza 
Jardim Panorama 
Distrito Industrial

Outra iniciativa que 
alguns m unicípios da re
gião estão adotando para 
com bater a febre amarela 
são os m utirões de lim 
peza. Os casos da doença 
até agora foram  da form a 
silvestre, transm itidas pe
lo m osquito haem agogus. 
O m osquito da dengue, 
Aedes aegypt, se não for 
com batido, pode transm i
tir a form a urbana da do
ença, que está erradicada 
no Brasil desde 1942.

Nos dias 13, 14 e 15 
deste mês a prefeitura de 
Areiópolis vai realizar um 
m utirão para recolher to 
do tipo de materiais que 
possam acum ular água ou 
virar lixo, com o garrafas 
plásticas, pneus velhos, so
bras de construção, sacolas 
plásticas, lonas abandona
das, entre outros. Segundo 
o diretor Administrativo e 
Financeiro do m unicípio, 
D inister Brunel, o objetivo

da cam panha é  prevenir o 
surgimento de possíveis 
criadouros do m osquito.

Brunel pediu à popula
ção que no dia determ ina
do coloque todo m aterial 
nas calçadas. "Nós pedi
mos que para facilitar o 
trabalho do pessoal que 
estará fazendo a coleta, a 
população recolha todos 
os materiais possíveis e os 
coloque na calçada, assim 
vai agilizar o trabalho", 
diz.

MACATUBA
A Prefeitura de Maca- 

tuba tam bém  vai realizar 
m utirão para com bater o 
m osquito Aedes aegypt. O 
m utirão que vai envolver 
desde equipes de limpeza 
até agentes do PSF (Progra
ma Saúde da Fam ília) co
meça dia na segunda-feira 
13 e segue até o dia 17. As 
equipes passarão em todos 
os bairros da cidade.

a g u d o s

Festa Italiana 
começa dia 16

Será realizado em Agu
dos, entre os dias 16 a 21 
de abril, na avenida Car
valho Pinto, a 1 ® Festa 
Italiana. O  evento conta
rá com diversas barracas 
de comidas típicas, shows 
todas as noites, parque de 
diversões, além de can
tinas à moda italiana. O  
evento será realizado em 
parceria entre a secretaria 
de Esporte, Lazer e Turis
mo, secretaria de Cultura 
e Educação e o Fundo So
cial de Solidariedade. A 
entrada será um quilo de 
alimento não perecível 
ou R$ 3.

Na quinta-feira 16, 
quem anima a festa é a 
corporação musical Ma
estro João Andreotti. 
Já na sexta, acontece a 
abertura oficial da festa 
com o tradicional 'Canto

D'Itália'. No sábado, tem 
apresentação de dança 
com academia Priscila 
Teixeira e os Tenores do 
Brasil. Domingo, a ani
mação fica por conta da 
banda Prefixo Nacional. 
Na segunda, tem show 
com Toni Angeli. A aca
demia Priscila Teixeira e 
a banda Chapadão encer
ram a festa na terça. To
dos os eventos começam 
às 19h.

Ciça Teixeira, que par
ticipa da comissão orga
nizadora da festa, disse 
que o objetivo do evento 
é homenagear os imigran
tes italianos que ajudaram 
na colonização de Agu
dos. "Nosso objetivo com 
a festa é lembrar os colo
nizadores italianos que 
ajudaram a fazer desta ci
dade o que ela é", diz.
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Personalização de Pára-choque Pintura 

Mecânica 
Troca de Óleo 

Revisão Automotiva 
Martelinho de Ouro

0 )1 4 .3263-6151
Rua Piedade, 76 - Centro - Lençóis Paulista

VEÍCULOS
VENDA

VENDE-SE PICK UP 
STRADA TRACK, cabi
ne estendida, 1.4, flex, 
prata, ano 06/06, óti
mo estado. Fone (14) 

9704-3545.

VENDE-SE CHEVETTE 
SE, ano 87, original
álcool, cinza, docu
mentado e quitado, 

motor novo. Fone (14) 
9652-2622 ou (14) 
3263-4906 (após as 

18hs) com Odair.

VENDE-SE VECTRA,
ano 97, CD, freio ABS, 
prata, 2° dono (carro 

de mulher), ótimo 
estado de conserva
ção, bom preço R$ 

17.000,00 (particular). 
Fone (14) 3264-6319.

VENDE-SE CORSA, ano 
95/96, em ótimo estado 
de conservação, álcool, 

entrada R$ 3.000,00 
mais 43X de R$ 350,00 

ou troca por Pick-up 
Corsa ou Saveiro. Fone 

(14) 8151-8891.

VENDE-SE OPALA,
ano 69, azul, gasolina, 
em ótimo estado. Rua 
Horacio Dias Batista, 
407, Caju. Fone (14) 

9663-2810.

VENDE-SE PASSAT, ano
83, álcool original. R$ 

3.300,00. Fone (14) 9719
4526, falar com Bene.

VENDE-SE BRASÍLIA, 
azul, ótimo estado, 

alarme e trava elétrica, 
ano 75. R$ 3.000,00. 
Fone (14) 9728-3201 
ou (14) 9751-0704.

VENDE-SE CORSA SE- 
DAN, ano 05, álcool, c/ 
ar. R$ 22.000,00. Celta, 
ano 02, gasolina, preto. 

R$ 16.000,00. Fone 
(14) 3263-3348.

COMPRA-SE FUSCA. 
Fone (14) 3263-3348.

VENDE-SE KA, ano 98,
1.3, CLX, flex, ar con
dicionado, vidro, trava 
elétrica, alarme, insu- 
film, 5 pneus novos, 
49.000 km original, 

licenciado, 2° dono.R$ 
13.900,00. Fone (14) 

9795-3935.

VENDE-SE VECTRA
GLS, ano 96, vidro, ar, 

direção hidráulica e 
escamoteável, retrovi
sores, alarme e travas 
elétricas, c/ manual, 

muito novo. Fone (14) 
8808-0218, Rogério.

VENDE-SE CORSA 
WAGON GL, ano 98, 

1.6, 8V, cinza, gasolina, 
completa menos ar, 
IPVA e DPVAT pagos. 
Fone (14) 3263-1143 
ou (14) 3263-2074.

VENDE-SE CHEVETTE
SE, ano 87, cinza, álco
ol original, motor novo, 

documentado e qui
tado. Fone (14) 9652
2622 ou após as 18hs 
no (14) 3263-4906, 

tratar com Odair.

VENDE-SE KOMBI, ano 
94, original a álcool, 

branca. R$ 10.000,00. 
Fone (14) 3263-0200, 

Cláudio.

VENDE-SE PEUGEOT
206, ano 03/04, com
pleto, 1.6. Fone (14) 
9702-5011, Junior.

VENDE-SE PARATI, ano 
91, álcool. Ipanema, 

ano 94, álcool, injeção 
eletrônica. Tratar Ofi
cina do Damico. Fone 

(14) 3263-6060.

VENDE-SE SAVEIRO, ano
01, branca, 1.6, álcool ori
ginal, direção hidráulica, 
roda esportiva, aro 14. 
Fone (14) 9729-1225.

MOTOCICLETAS
VENDA

VENDE-SE TWISTER,
ano 07, preta, conser
vada. Fone (14) 9665

8330 ou Rua Olavo 
Bilac, 97, São Judas 

Tadeu.

VENDE-SE TITAN 150
KS, ano 07, 19.000 
km, único dono. R$ 
5.500,00. Fone (14) 
9772-7557 ou (14) 

9132-5379.

TROCA- SE TWISTER,
ano 06, por terreno, 
Monte Azul ou Maria 
Luiza, volta a diferen
ça. Fone (14) 9106

1042.

VENDE-SE CG TITAN
KS, prata, ano 02/02. 

R$ 3,500,00. Fone 
(14) 3264-8157 ou 

(14) 9743-1359.

VENDE-SE TORNA
DO, ano 07, amarela, 
único dono, alarme. 

Fone (14) 9701-0362.

VENDE-SE CG TITAN,
ano 04, azul, 13.000 km. 

Fone (14) 3263-5220.

COMPRA-SE CG 
TITAN 150, ano
08, partida, com 

menos de 5 mil km, 
pagamento a vista, 

particular. Fone (14) 
3263-3348 ou (14) 

9703-1919.

VENDE-SE SUZUKI
YES, preta, ano 08, 

financiada, bem con
servada. Fone (14) 

3263-4844.

VENDE-SE TWISTER,
ano 02, azul. Fone 
(14) 8138-8717.

VENDE-SE TWISTER,
ano 04, preço a com

binar. R$ 6.500,00. 
Fone (14) 3264-3362.

VENDE-SE CB 150
KS, ano 04, pre

ta, conservada. R$ 
3.300,00. Fone (14) 

9744-8062.

PAGAN MOTOS
C O M P R A  - V ENDA  - T R O C A  - FIN A N CIA

Mod2009 - Motos 0 Km
- Semi Novas
- Financiamento
- Sem entrada
- 48 m eses fixos

GRAUS 2 CAPACETES
RUA PEDRO NATÁLIO LORENZETTI, N” 112 - LENÇÓIS PAULISTA

Fone: (14) 3264-4345

MODELO ANO COR OPCIONAIS
CORSACLASSIC SEDAN 2002/2003 AZUL TRAVA EL.
ASTRAGLSEDAN 2001/2001 BRANCA COMPLETO
CORSASEDAN WIND 1999/1999 BRANCA BÁSICO
CORSA SEDAN JCW 2005'2005 PRETO BASICO
ASTRAGLSEDAN 2000/2000 AZUL COMPLETO
CORSA HATCH 4P 2004/2004 BRANCA COMPLETO
ASTRAADVANTAGE2P 2005/2005 PRATA COMPLETO
VECTFiA GLS 1999/1999 AZUL COMPLETO
B LAZER ADVW1TAGE 2004/2005 PRATA COMPLETA
CORSASEDAN 2002/2003 BRANCA
FIESTA 1996/1997 BRANCA COMPLETO {-) VIDRO
FOX 1.0 2P 2007/2008 PRETA D.H. +ARCOND.
POLOCLAS. IBMI 1998/1M8 CINZA COMPLETO + RODAS
GOL 1.6 OTYAP 2003/2004 BRANCA D.H. +ARCOND.
GOL CL 1992/1992 BRANCA BÁSICO
GOLSPECIAL4P 1998/1999 AZUL T FRAVA ALA RME AR D. H
PARATI CL 1B Ml 1997/1997 PRATA COMPLETA (-) AR

MODELO ANO COR OPCIONAIS
GOL 16V 19991/1999 PRATA
GOL 1.6 RALLYE 2004/2005 PRATA
GOL CL 1988/1988 BEGE BÁSICO
SIENA PIRE FLEX 2007/2008 CINZA COMPLETO (-) AR
PALIO WK ADV LOCKER 2008/2009 PRETA COMPLETO
PALIO WK ADV LOCKER 2008/2009 PRATA COMPLETO
PALIOWK ADV FLEX 2007/2008 PRATA COMPLETO
PALIOFIREFLEX4P 2007/2008 PRATA COMPLETO
PAUOWEEKEND 16V 1997/1998 VERMELHA COMPLETO
UNOMILLESX 1997/1998 VERMELHA
CIVICLXI 2005/2005 PRETO COMPLETO
SCENICEXP 1.6 16V 2003/2004 PRETO COMPLETO
NX.4 FALCON 2008/2008 PRETA
NXR 125 BROS ES 2003/2003 AZUL
CG 125 TITAN KS 2002/2003 VERDE 500,00 + 24 PARCELAS DE 200,00
CG 125 TITAN KS 2003/2004 VERMELHA 1000,00 + 24 PARCELAS DE 220,00

VENHA FINANCIAR SEU VEICULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
A v . P a p a  J o á o  P a u lo  II (a o  la d o  d o  A u t o  P o sto  L e â o J  - L e n ç ó is  P a u lis ta

J1 U TO M O ÍTC ãS
(14) 3264-9191
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G - A R + D H + T R IO  +  RODAS

VEC TR A . G LS-PRETO  
9 4 /9 4  ■ G ■ C O M PU TO

F 0 X P L U S 4 P -C IH Z A  
0 5 /0 6  -  B -  DH -  IT  -  DT

D -20 C U S T O N S -V E R M E L H A  
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VECTRA GLS 1 .1  ■ 9 8 /9 9  
COMPLETO -  AZUL

A U D I A4 2.S -  PRATA 
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PARATI TRACK 1 . 8 - 4 P - 0 6  I 
C IN Z A -F -C O M P L E T O

CORSA SEDAN M O D  NOVO  
PRATA- 2 0 0 3 - 6

CORSA S E D A N -A Z U L  
0 0 /0 1  - G -  TE

JET S K IG T X 6 5 0 -S E A D O O  
B R E V E R D - 9 5 /9 5  -  3 L U - 6

GOL M l 4 P -V IN H O  
9 8 / 9 9 . G

KA 1 .0 -VERM ELHA  
1 9 9 8 - G

CELTA 1 .0 - 2 P  
PRETO - B -  0 6 /0 6

D O B L O -A D V -V E R D E  
0 9 /0 9 -F -C O M P L E T A

LANCHA 1b PES-nUQNUM aRANCA-9S-A-TÚLD0 MOTOR vw i.a
POLO HATCH 1 .0 -P R E T O  

0 1 /0 3  -  A .  COMPLETO
U N 0  4PM ILLE SX  

V IN H O - 9 6 / 9 7 - G . T R . L T
PALIO F IR E - 4 P - 1 .0 - V IN H O  

0 8 /0 9  -  VE ■ TE ■ AL
L IN E A 1 .9  1 6 V -P R E T A -F  

0 8 / 0 9 - C O M P - R IS - M P 3
S IE N A 1 .0 F IR E -P R A T A -F  

0 8 /0 9  ■ CELEBRATIO ■ COMP
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FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS SEU CAMINHÃO
TAXAS DE FINANCIAMENTO ESPECIAIS
w w w .ibizaautonnoveis.conn.br

http://www.ibizaautonnoveis.conn.br


RESIDÊNCIAS
VENDA

J a rd im  G ra jau
é com Abobrinha!

5 entrada + parcelas a

VENDE-SE TERRENO,
Rua Tome de Souza, 

253 m. Fone (14) 
9796-1850.

VENDE-SE TERRENO,
Avenida João Paccola, 

272 m. Fone (14) 
9796-1850.

VENDE-SE TERRENO, 
Pq. Elisabeth, Rua João 

Moretto, 250 m. R$
17.000. 00. Fone (14) 

9796-1850.

VENDE-SE CASA, Jd.
Monte Azul, 2 quar
tos, 2 salas, cozinha, 
banheiro, garagem 
coberta, lavanderia 

com churrasqueira. R$
75.000. 00. Fone (14) 

9672-7222.

VENDE-SE CASA, Rua 
Tobias Aguiar, 71, 
Núcleo. Fone (14) 

9692-5547 ou (14) 
9716-4348.

VENDE-SE CASA, Vila 
Contente, 75 m.  ̂de 
área construída, não 
aceita financiamento. 
R$ 28.000,00. Fone 

(14) 3263-0929. Rua 
José do Patrocínio, 

181. (CRECI 64827).

COMPRA-SE CASA 
AÇAÍ, Caju ou nas pro

ximidades da Cecap 
ate R$ 20.000,00. Fo
ne (14) 3264-9831 ou 

(14) 9116-7727.

VENDE-SE OU TRO
CA CHÁCARA NO 
BOQUEIRÃO 111,
Recanto Feliz ótima 
oportunidade. Fone 
(14) 9146-8499 ou 

(14) 3264-9831.

VENDE-SE CASA,
4 cômodos, qui

tada, Cruzeiro. R$
29.000. 00. Fone (14) 

3264-9818.

VENDE-SE TERRENO, 
Rua José Antonio Blan- 
co, Jd. João Paccola. 

Fone (14) 9786-7772.

VENDE-SE TERRENO, 
Jd. Itamaraty, ótima 
localização, 500 m. .̂ 
Fone (14) 3264-8153, 

tratar c/ Gleidison.

TROCA-SE CASA,
Centro, 3 quartos, 1 

suíte, sala, copa, cozi
nha, banheiro, ótima 
localização, em ótimo 

estado de conservação. 
R$ 150.000,00. Fone 

(14) 9164-7946.

VENDE-SE OU TROCA 
CASA, 3 quartos, sala, 
cozinha, banheiro e 

edícula. Rua Egidio Pac- 
cola, 334, Jd. America. 
Fone (14) 9621-6009.

VENDE-SE OU TROCA 
POR CASA OU TER

RENO, sítio na Vargem 
Limpa. Fone (14) 3263

4301.

VENDE-SE CONSOR- 
CIO DE IMÓVEL DO 

BRADESCO, já contem
plado, valor da carta de 
credito. R$ 40.000,00. 
Fone (14) 3263-4849 
ou (14) 3264-6263.

VENDE-SE UMA CHÁ
CARA, com duas casas, 
piscina e grande área 
de lazer. Fone (14) 
9781-6695 ou (14) 

9712-8109.

COMPRA-SE TERRENO 
FINANCIADO, de pre
ferência no Maria Luiza 
ou nas proximidades. 
Fone (14) 8114-4259, 

falar com Marcos.

VENDE-SE CASA NO
VA, 2 quartos, sala, 

cozinha, quintal grande 
e frente para 3 carros. 
Fone (11) 9636-4307.

VENDE-SE TERRENO,
Jd. Monte Azul, 200 
m.2, murado dois la

dos, quitado. Fone (14) 
3264-1090 ou (14) 

9745-2488.

ALUGA-SE APARTA
MENTO, Praia Grande 
'' Boqueirão'' 50 me

tros da praia. Fone (14) 
3264-4345 ou (14) 

3263-1961.

ALUGA-SE EDICULA PA
RA FESTAS EM GERAL, 
com piscina. Fone (14) 

8119-5518 com Luciane.

VENDE-SE 1 OU 2 AL
QUEIRES DE TERRA NA 
REGIÃO DA VARGEM 

LIMPA, aceita se terreno 
como parte do pagamen
to. Fone (14) 3263-4256 

ou (14) 9777-1673.

VENDE-SE LINDA CA
SA, Jd. Márcia, recém 

construída, sala, 2 suítes, 
dormitório, wc social, 
copa, cozinha, área de 
serviço, garagem p/ 2 
carros, 202 m.̂  de área 
construída. Fone (14) 
9772-3969, Agudos.

Clinicados
Calfacfos
Restaurarão e Conserto 

de Calrados 
e Artigos em Couro

DISK CALÇADOS 
3263-3366  
81134638

clinicacakado@gmaiLcoin

Av. Cruzeiro do Sul 
397 - C ruzeiro  

Lençóis Pau lista

INFORMÁTICA
VENDE-SE COMPU
TADOR PENTIUM 4,
mesa, computador e 

uma impressora Epson. 
Fone (14) 3264-5000 
ou (14) 9135-9921.

VENDE-SE NOTE- 
BOOK, prata, com 
maleta, 40 GB, 250 
MB, investimento.

R$ 650,00. Fone (14) 
3263-1617 ou (14) 

8127-5060.

CHAVEIRO TATÂ
Q u alid ad e  p e lo  m e lh o r preço.

W  3264-4049 
^  -------^ 9791-7066Chaves 

Serviços
Chaves Codificadas

R U A  X V  D E  N O V E M B R O  5 5 0 A  E M  F R E N T E  A C A S A S  B A H IA

:s A s t

SALÃO CIDINHA 
BOLONHA. Promoção 
todo final de semana, 
sexta e sábado, escova 

R$ 10,00, pé e mão 
R$ 10,00, hidratação 
R$ 15,00, tintura R$ 

40,00, corte R$ 10,00, 
com horário marcado. 
Rua Bartolomeu Bueno 
da Silva, n.° 27. Fone 

(14) 3263-7217 ou (14) 
9711-9917.

MASSAGENS RELA- 
XANTE e modeladora, 
com um bom preço, 
bom desconto. Fone 
(14) 3263-1476 ou 

(14) 8119-8017.

FAZEMOS PREVENÇÃO
no combate de doenças 

e pragas em plantas 
frutíferas e ornamentais, 
mais adubação de solo. 
Fone (14) 3264-7719.

FAÇO DEMOLIÇÕES 
DE CASAS, todo e 

qualquer serviço, pe
dreiro inclusive pintura, 
pego material aprovei
tável, como parte de 

pagamento. Fone (14) 
9119-4065 ou (14) 

9119-4069.

ADESTRADOR DE 
CÃES, obediência, pro
teção pessoal, guarda 
residencial e industrial. 
Fone (14) 9719-5288, 

(14) 9104-0539 ou 
(14) 3264-6940 falar c 
/Adestrador Ney, curso 

p canil Siborg.

PROCURA-SE EMPRE
GO. Possuo cursos de 
Informática, Webde- 

sign e atualmente Téc
nico em Publicidade. 
Fone (14) 9109-9352 
ou rodolfopomini@ 

yahoo.com.br.

PROJETOS PARA 
CONSTRUÇÕES, refor
mas, financiamentos e 
regularizações de imó
veis, compra e venda 

de imóveis. Rua Richieri 
Jacomo Dalbem,146. 
Fone (14) 3264-3282.

PROMOÇÃO DE ES
TÉTICA: 10 sessões de 

Drenagem Linfática 
mais ultra-som por 

R$ 200,00. Fone (14) 
8146-7099, fisiotera

peuta Leila.

LAVAMOS E ENVER
NIZAMOS telhados, 

limpamos forros, lajes, 
caixa d'água em geral. 
Fone (14) 9657-7567.

LAVO, PASSO ROUPA
e faço faxinas. Fone 

(14) 9672-4472 ou (14) 
3264-6677, c/ Valdinéia.

MOTO TÁXI ESTRA
DAS, serviços de 

confiabilidade; trans
portes e encomendas 
para cidade e região, 
24 horas. Fone (14) 

3264-3424.

ô anilicadora e Confeitarií̂
| í T R D @ ®  ® e 1|
\ ® U R ® 7
Faça sua festa
300 Salgados 
200 doces 
5 kg bolo2 x

R$7 2 , 50
Grátis 100 mini-bengalinhas 
R: Henrique Losinkas Alves, 554 - Cecap

DIS K: 3264-3155

RESIDÊNCIAS
Pq. Rondon: 3 dorm (1 suíte), WC social, copa e cozinha, edícula 
c/ churrasqueira, área de serviço, garagem c/ 3 vagas.
Jd. Itamaraty: R$ 180.000,00, 03 dorm (Isuíte), wc social, 2 salas, 
cozmha planejada com fogão embutido, a/s, ampla garagem.
PRÓXIMO AO FÓRUM:1 suíte c/ a/e, 1 dormitório c/ ale, 1 dorm. simples, sala estar e jantar, i 
social, cozinha c/ gabinete e a/s anexa. Fundos: Edicula c/ churrasqueira e quarto apartamenti 
c/ a/r, despensa, terreno 350m a.c 202mL
JD. MORUMBI: 3 dorm. (1 suíte), 2 salas, wc social, cozinha, garagem p/ veículos.
JD. UBIRAMA: R$ 185.000 com 03 dormitórios, A/E, sala de visita, sala de tv, 
wc social c/ blindex, cozinha planejada, garagem, excelente edícula 
c/ churrasqueira nos fundos.
Centro: Rua Joaquim A. Martins - ótimo para clínica - 3 dorm, com A/E (1 suíte), 
3 salas, copa e cozinha, wc social, 2 vagas para garagem.
Centro: Rua Ignácio Anselmo (próximo à casa da cultura), 2 dorm, sala, cozinha 
banheiro, terreno com 187m^. ótimo para comércio 
JD. ALV0RADA;2 dorm.(1 suite), sala de visita, sala de jantar,cozinha c/ pia, edícula c/ 
churrasqueira, wc, despensa, terreno anexo d  quiosque, piscina, lago c/ peixes, terreno 
de 550m̂ .
JD ITAMARATY: R$ 195.000,00, 03 dormitórios, (01 suíte c/ closet), sala e sala de jantar- 
janelas de madeira - piso duraflor, wc social c/ blindex, cozinha d pia gabinete e lavanderia. 
Anexa, despença. FUNDOS: rancho d  churrasq., wc, piscina, 02 vagas garagem.
CHÁCARA: TIA EMÍLIA: R$75.000, casa d  3 dorm., 2 salas, cozinha e wc social 
SÃO JUDAS TADEU: Casa sede, cozinha planejada d  fogão e freezer, sala d  sofá de couro ( 
móvel d  som, tv, dvd, 1 suíte d cama king+armários, ar condicionado, 1 dorm. d  cama de cas 
ampla varanda de 8x4m de alvenaria, fundos c/ edícula e churraqueira, forno e geladeira. 
Terrenos
Jd. Granville - 1450 m2, parte murado | Jd. Itamaraty - 601 m2 esquina, 
murado | Jd. Príncipe: 200m̂
Jd. Príncipe - 200m̂ , ótima localização.
Distrito industrial - com 3.000 m̂ , com alambrado e barracão pronto.
Rua 15 de Novembro, 753 Sala 4 - Galeria Beco Amarelo ■ Fone/Fax: (14) 3263-1118

O  E C O Excursão para 
Canção Nova

Dia 02/10/09 
Saída de Macatuba 

às 22h.
Contato: Edilson

(14) 3298-2921 | (14) 8139-9436 
edelfinocontatos(^hotmail.com

CONTRATA
DIARISTA

Interessados enviar currículo para: 

Rua 7 de Setembro, n° 963, 

Centro, Lençóis Paulista

VENDE-SE
Vende-se terreno  na rua  

Arm ando Cafeo , quadra 2, 
parte  a lta , d iv isa  com  Jard im  
Colina  V erd e, 270 m2, frente  
para rodovia Bauru/lacanga.

Escritura do imóvel por conta do vendedor 
creci 75726

Contato:14 3261-4747

VENDE-SE
Casas e Terrenos: Diversos bairros  

Sítios e Chácaras: Várias

Compra-se:
Casas: de R$30mil, R$50mil com documentação 

em ordem
OUTRAS OPÇÕES FAVOR CONSULTAR

ROMEU SANCTIS - Creci: 41388
1 4 ) 3 2 6 3 - 2 1 0 5

C L A S S I E C O
Ao lado da comunidade

O classificado não deverá ultrapassar o núm ero de linhas deste cupom . Todos os cam pos são obrigatórios. Será permitido um (1 ) texto , aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A  promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

• Veículos 
Imóveis 
Novos/Usados

Empregos 
Serviços 
Diversos



E X C U R S Õ E S
Compras em São Paulo

BRINQUEDOS
ANIVERSÁRIO DE CRIANÇA

25/03 - Q̂ rta
£ ^ d

0 1 /0 4 -Q u a rta  0 4 /0 4 - 
08 /04 - Q u arta  1 1 /0 4 -S áb ad o  
1 5 /0 4 -Q u a rta  18/04 - Sábado 
22/04 - Q u a rta  25/04 • Sábado 
28/04 - T e rça  29/04 - Q uarta

PSiapigir;
12 e 19/07/09

Fnitei (ÇCEEdlB
1 4 e1 S /Ú 8 /Ú d  06f06/09 - sábado

CHAVEIRO XV
Chaves e serviços 
Afiatão de alitates 
Confeiçõo de 
larímbos
^ 3263-6395
^ 9794-6796

Atendimento 24 h
RUA XV DE NOVEMBRO, 669

BU FRBA/rE AO BA/VCO &RAOESCO

Castelo
Piscina de Bolinha 
Touro Mec. Infantil (Bandido) 
Máquina Algodão Doce e Crepp 
Tribogã
(14) 3263-1485 

9791-4488
COMPRAS EM SAO 
PAULO. Abril 15/04 

Quarta, 18/04 Sábado, 
22/04 Quarta, 25/04 
Sábado, 28/04 Terça, 
29/04 Quarta. Monte 
Sião 06/06/09 Sába
do. Praia Grande 14 
e 15/03/09. Ibitinga 

12/07/09 e 19/07/09. 
Fone (14) 3264-7919, 

(14) 9794-7639 Eliza ou 
(14) 3263-6938, (14) 
9702-7108, Arlindo.

EXCURSÃO P/ POR
TO FERREIRA dia

19/04/2009. Fone (14) 
3264-7919, (14) 9794

7639 Eliza ou (14) 
3263-6938, (14) 9702

7108, Arlindo.

EXCURSÃO PRAIA 
GRANDE, 10, 11, 12/04 
e 10, 11, 12 de outubro. 

Fone (14) 3264-7919, 
(14) 9794-7639 Eliza ou 

(14) 3263-6938, (14) 
9702-7108, Arlindo.

VENDE-SE FURADEIRA
Bosh com base magné
tica (eletrônica). Fone 

(14) 3263-5035.

VENDE-SE TRITURADOR,
7 cv e cerca de bancada. 
Fone (14) 3263-4301.

IM P R IM ig
- Carluthes originais
- Recargas de cartuchos de 
tintas e toner s
- Manutenfõo em impressoras
Agora aberto aos 
sábados alé as 17H.

ff. IGNÁCIO ANSUMO, 199 - lenfóis Pfa. 
em frente ao Zeziuho Teridos

Atendimento 2Ah
/  9 7 2 4 - 8 S 6 S

FONE: 3264-3029

lAteÊfamos:
VÊSA\

VENDE-SE CD SONY 
P/ CARRO, fax Pana- 
sonic, CPU Celeron, 
2.4. Fone (14) 9756

9459.

PERDEU-SE UM CE
LULAR Nokia com 
detalhes em verde, 

quem encontrar por 
favor nos devolva , 
pode ligar a cobrar. 

Fone (14) 3264-7033.

De Segunda à  Q u arta

B an h o e  t o ia  
m edcecnaè

SE VOCÊ TEM RE
MÉDIOS EM CASA

que esteja dentro da 
validade, levar Sindi
cato das Empregadas 
Domestica. Fone (14) 

3263-1923.

VENDE-SE PESQUEI
RO, Bom Jardim Virgi- 
lio Rocha, 6 tanques 

com peixes. Fone (14) 
9707-4667.

VENDE-SE BATERIA,
turbo, verde, com 

prato octágonos, com
pletos, três tons, pedais 
duplos, ótimo estado. 
Fone (14) 9146-1401.

CONQUISTE SUA 
CASA PRÓPRIA, estabi
lidade financeira e um 
computador. Fone (14) 
9681-9094, Adriana.

REALIZE SEU SONHO. 
Saiba como ter estabi
lidade de R$ 1.520,00 

por mês, mais um 
computador e uma 

casa própria. Fone (14) 
9681-9094, c/ Cesar.

VENDE-SE RADIO NO
VO, automotivo Pion- 

ner Golfinho, o novo da 
Pionner por R$ 500,00. 
Fone (14) 9109-5055 

com Rubinho.

. . 1  I S  ̂ K
3263-3966/9701-8992

VENDE-SE CD P/ CAR
RO usado R$ 120,00. An
tena elétrica. R$ 120,00. 
Fone (14) 3263-3348.

VENDE-SE SOFÁ de 3 e 
2 lugares, rack, geladei
ra, mesa com cadeira. 
Fone (14) 9109-0541 
ou (14) 3263-4844.

VENDE-SE APARELHO
de ginástica, muscu
lação Academix com 

60 kg de anilhas. Fone 
(14) 9752-1506.

VENDE-SE MAQUINA
de moer café de peque

no porte, semi-nova. 
Fone (14) 3263-3815 ou 

(14) 9684-9586.

PRECISA-SE DE DO
MESTICA com referen
cia para trabalhar em 

residência com criança. 
Fone (14) 9756-0412.

A REFRIMAX ESTÁ 
CONTRATANDO me
cânico de maquinas 
de lavar e ajudante 
de mecânico com 

experiência. Tratar Rua 
Princesa Isabel, 88, Vila 

Capoani.

PRECISA-SE DE AU
XILIAR ESCRITÓRIO,
experiência contábil, 
fiscal, folha (Ortega 
Sistemas). Fone (14) 

9756-9459

PRECISA-SE DE MOTO 
TAXISTA p/ trabalhar 
no Estradas Moto Táxi. 
Fone (14) 9695-2612.

de R$ 39,00 e ganhe dois 
celulares VIVO.

Os descontos não serão válidos para períodos de promoção nos estabelecimentos acima.

Jornal O Eco • Rua Geraldo Pereira de Barros, N®. 948, Centro • Lençóis Paulista • Fone: 3269-3311



b a r r a  b o n i t a

Nova sede
Prefeito Nenê doa terreno para construção de agência do INSS; na quinta-feira 9, 

ministro da Previdência esteve em Bauru e se reuniu com políticos de toda região

Da  Re d a ç ã o
Divulgação

O prefeito de Barra Bonita, 
José Carlos de Mello Teixeira 
(PPS), o Nenê, formalizou a 
doação de um terreno para 
a construção de uma agência 
do INSS (Instituto Nacio
nal de Seguridade Social) no 
município. Na quinta-feira 9, 
Nenê participou de reunião 
em Bauru.

O ministro da Previdência 
Social, José Pimentel, o secre- 
tário-executivo, Carlos Gabas, 
o presidente do INSS, Valdir 
Simão, e da Dataprev, Rodri
go Assumpção, e prefeitos de 
mais 10 cidades contempla
das pelo Plano de Expansão 
da Rede de Atendimento esti
veram presentes na solenida
de. O encontro contou ainda 
com a participação da gerente- 
regional de São Paulo, Elisete 
Berchiol, o gerente-executivo 
de Bauru, Josué Lopes Pereira, 
chefes de APS do estado de São 
Paulo e autoridades locais.

O prefeito Nenê se com
prometeu a entregar a escritu
ra tão logo finalize o processo 
de regularização do terreno O prefeito Nenê e o ministro da Previdência, José Pimentel

e destacou a importância da 
agência. "Com a agência, a 
Previdência Social estará mais 
próxima do trabalhador. Hoje, 
os doentes precisam se deslo
car para outras cidades, o que 
é difícil devido à sua própria 
condição de saúde, e ainda 
existe um custo para o municí
pio. Sem dúvida, é uma gran
de conquista", afirma.

Na ocasião, o ministro res
saltou que a doação dos terre
nos deve facilitar a construção 
de novas agências. Pimentel 
também explicou que a Previ
dência Social optou por fazer 
licitações únicas e não coleti
vas, para possibilitar a partici
pação de empresas regionais 
e garantir mão-de-obra local. 
"Até o final deste ano, quere
mos fazer a inauguração des
tas 11 agências da região de 
Bauru", afirmou o ministro.

A construção de novas 
agências irá atender municí
pios com mais de 20 mil ha
bitantes, que não tenham uni
dade do INSS. Como contra
partida, as prefeituras doam 
os terrenos para a construção 
das unidades.

SANGUE

Hemonúcleo de Jaú precisa de doadores
O Hemonúcleo de Jaú faz 

apelo aos doadores de sangue 
e plaquetas para normalizar o 
estoque. O local recebe diaria
mente mais de 30 colabora
dores, mas necessita de pelo 
menos o dobro para atender 
a demanda. Com a proximi
dade do feriado prolongado, 
o número de doações tende a 
diminuir enquanto a distribui
ção e consumo aumentam.

Cerca de 50% do estoque 
do Hemonúcleo do Amaral 
Carvalho é mantido por do
ações internas, ou seja, de 
pessoas que se deslocam até 
o hospital para contribuir. Os 
outros 50%, por meio de cam
panhas na região.

Nove municípios da região 
e pacientes de 11 hospitais são 
atendidos pelo Hemonúcleo. 
Mensalmente, cerca de 1.600

bolsas de sangue são doadas. O 
número ideal para o atendimen
to da região e a manutenção dos 
estoques é de duas mil bolsas.

É necessária especialmente 
a reposição dos tipos de sangue 
com RH negativo. "Mas todo 
o estoque está baixo, então, 
qualquer doação é muito bem- 
vinda. As pessoas devem se 
lembrar que uma doação pode 
beneficiar três vidas", diz Mai-

con Fernando Mussio, auxiliar 
administrativo do hemonúcleo.

s e r v iç o
O Hemonúcleo Regional de 

Jaú funciona no Hospital Ama
ral Carvalho, das 7h30 às 16h, 
de segunda à sexta. Na quarta- 
feira, o horário de atendimen
to é estendido até as 20h. Aos 
sábados as doações podem ser 
feitas das 7h30 às 11h30.

L E G I S L A T I V O

Antigo Clube 
Social vai abrigar 
Câmara de Borebi

Está em fase de reforma 
o novo prédio que abrigará 
a partir deste ano a Câma
ra de Vereadores de Borebi. 
O antigo Clube Social do 
município está tendo o pi
so trocado, forro, pintura, 
dente outras coisas. O pre
feito Antonio Carlos Vaca 
(PSDB) definiu a reforma 
para depois ceder o prédio 
para o Legislativo.

Para o presidente da Câ
mara, Waldir Ayub Brosco 
(PSDB), o Tuto, a reforma 
vem em boa hora, pois o lo
cal destinado aos vereadores 
está muito apertado e não es
taria acomodando direito os 
moradores que vão assistir às 
sessões.

Vaca promete que entrega o 
prédio pronto, que fica no cen
tro da cidade, ainda este ano. Reforma do prédio que sediará a Câmara já começou

M A C A T U B A

3° Ecobike é no 
dia 19 de abril

No dia 19 de abril, a 
Secretaria de Esportes de 
M acatuba realiza o 3 °  
Ecobike -  passeio ciclís- 
tico e ecológico. O per
curso é de 10 quilôm e
tros pela zona rural do 
m unicípio. A saída está 
m arcada para as 8h30, 
em  frente ao Teatro Mu
nicipal Renata Lycia dos 
Santos Ludovico.

Interessados em par
ticipar do passeio de-

ve procurar o Centro 
Cultural ou o Centro 
de Serviços A dm inis
trativos. A taxa de ins
crição é de R$ 5. Estão 
disponíveis 2 0 0  vagas. 
Os participantes vão ga
nhar cam iseta, garrafa 
para água, lanche e fru
tas. Os ciclistas tam bém  
vão plantar 50 árvores 
nativas para ajudar a 
recom por a vegetação 
original.

Câm ara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL DE LEN ÇÓIS PAULISTA
Publicação de Atos Ô ftciais

EXTRATO DE CONTRATO
Processo: Portaria n° 003/2009; Modalidade: Carta Convite n° 003/2009; 
Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contratada: NBS Pro
dutos para Informática, Consultoria e Sistemas Ltda; Objeto: Contratação 
de prestação de serviços continuados de informática; Valor: R$ 74.400,00 
(setenta e quatro mil e quatrocentos reais); Dotação Orçamentária: 3.3.9.0. 
-  Outros Serviços de Terceiro -  Pessoa Jurídica; Data: 16/03/2009; valida
de: 12 (doze) meses.

EXTRATO DE CONTRATO
Processo: Portaria n° 006/2009; Modalidade: Carta Convite n° 006/2009; Con
tratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contratada: ENC Web Si
tes Ltda; Objeto: Prestação de serviços na área de tecnologia da informação; 
Valor Total: R$ 51.600,00 (cinqüenta e um mil e seiscentos reais): Dotação 
Orçamentária: 3.3.9.0. -  Outros Serviços de Terceiros -  Pessoa Jurídica; Data: 
19/03/2009; validade: 12 (doze) meses.

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de Abril de 2009. Na página B6. 
Valor da publicação R$ 81,79.

CONVOCAÇÃO PARA A SSEM BLÉIA  G ERA L DOS PRO FESSO RES 
MUNICIPAIS DE A REIÓ PO LIS

Haverá assembléia no dia 13 de Abril (segunda-feira), as 18h00min., no pré
dio da Câmara Municipal para Discussão sobre Contra Proposta de Reajus
te Salarial, Oferecida pela Administração Municipal.

Areiópolis, 08 de Abril de 2009

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITU RA  MUNICIPAL DE LEN ÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto 244 de 6.04.2009........................Dispõe sobre a transferência de
classes, na forma que especifica.
Decreto 245 de 7.04.2009........................Dispõe sobre a remoção de Di
retor de Escola.
Portaria 277 de 13.03.2009................... Abre Processo Sumário em re
lação à funcionária pública portadora da Cédula de Identidade RG n.° 
13.909.926.
Portaria 364 de 8.04.2009.....................Designa Raquel Gomes Nogueira
da Cruz para prestar serviços no Fórum deste Município- cessão.
Portaria 365 de 8.04.2009.....................Autoriza Maria Marta Valente a
utilizar Praça Bruno Brega no dia 12.04.2009 para realização de um 
evento para as crianças.
Portaria 366 de 8.04.2009.....................Nomeia Emerson José dos Santos
para o cargo de Analista de Sistemas.

Lençóis Paulista, 9 de abril de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

COMUNICADO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, nos termos da Lei n° 
2.968/2001, comunica às entidades de sociedade civil sem fins lucra
tivos, legalmente constituídas e que estejam em pleno exercício, que 
está aberto junto ao Setor de Patrimônio desta Prefeitura, prazo para 
habilitação como entidade interessada, para posterior doação dos pneus 
(sucata).
As entidades deverão se habilitar perante o Setor de Patrimônio, sito à 
Praça das Palmeiras, 55, entre os dias 13 à 17 de abril de 2009, das 8 às 
16hs, com o Sr. Aurélio Celso Palpani Damião.

Lençóis Paulista, 9 de abril de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITU RA  MUNICIPAL DE LEN ÇÓIS PAULISTA
Extratos de contratos e aditivos para publicação conforme artigo 61, 
parág. único da Lei Federal n° 8.666/93 e artigo 2°, inc. X X  da Inst- 
TCU n° 028/99.

EXERCÍCIO: 2009 MÊS ASSINAT: MARÇO

ADITIVO AO CONTRATO n° 072/2008; DATA ASSINAT:
23/03/2009; CONTRATADO: L.G Lopes Manutenções - ME; CNPJ: 
09.295.045/0001-05: OBJETO: prorrogação da vigência do contrato; 
MODALIDADE: CONVITE N° 015/2008; FUNDAMENTO: 57, in
ciso II, da Lei Federal n° 8.666/93; DATA PUBLIC: 11/04/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 239/2007; DATA ASSINAT:
25/03/2009; CONTRATADO: Mitra Acesso em Rede e Tec. Infor. Mu
nicipal Ltda - ME; CNPJ: 07.513.623/0001-07: OBJETO: prorrogação 
da vigência do contrato; MODALIDADE: PREGÃO N° 122/2007; 
FUNDAMENTO: 57, inciso II, da Lei Federal n° 8.666/93; DATA PU
BLIC: 11/04/2009.

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 011/2009; DATA 
ASSINAT: 26/03/2009; CONTRATADO: Nacional Comercial Hospi
talar Ltda.; CNPJ: 52.202.744/0001-92: OBJETO: retificação do item 
10 da referida ata de registro de preços; MODALIDADE: PREGÃO N° 
011/2009; DATA PUBLIC: 11/04/2009.

ADITIVOAO CONTRATO n° 007/2008; DATAASSINAT: 30/03/2009; 
CONTRATADO: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social CNPJ: 
50.848.316/0001-06: OBJETO: recomposição de equilíbrio econômico 
e financeiro do contrato; MODALIDADE: DISPENSA N° 007/2008; 
FUNDAMENTO: 65, II, “d”, da Lei Federal n° 8.666/93; DATA PU
BLIC: 11/04/2009.

ADITIVOAO CONTRATO n° 027/2008; DATAASSINAT: 30/03/2009; 
CONTRATADO: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social CNPJ: 
50.848.316/0001-06: OBJETO: recomposição de equilíbrio econômico 
e financeiro do contrato; MODALIDADE: DISPENSA N° 018/2008; 
FUNDAMENTO: 65, II, “d”, da Lei Federal n° 8.666/93; DATA PU
BLIC: 11/04/2009.

ADITIVOAO CONTRATO n° 239/2007; DATAASSINAT: 31/03/2009; 
CONTRATADO: Mitra Acesso em Rede e Tec. Infor. Municipal Ltda 
- ME; CNPJ: 07.513.623/0001-07: OBJETO: acréscimo nos serviços; 
MODALIDADE: PREGÃO N° 122/2007; FUNDAMENTO: 65, I, 
“b”, § 1°, da Lei Federal n° 8.666/93; DATA PUBLIC: 11/04/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 176/2008; DATA ASSINAT: 
10/12/2008; CONTRATADO: Rone Engenharia, Projetos, Construções 
e Comércio Ltda.; CNPJ: 07.412.218/0001-00: OBJETO: acréscimo 
nos serviços; MODALIDADE: TOMADA DE PREÇOS N° 012/2008; 
FUNDAMENTO: 65, I, “a e b”, § 1°, da Lei Federal n° 8.666/93; 
DATA PUBLIC: 11/04/2009.

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 112/2008; DATA 
ASSINAT: 06/03/2009; CONTRATADO: Editora e Jornal Folha Popu
lar Ltda - ME; CNPJ: 03.433.116/0001-02: OBJETO: recomposição do 
equilíbrio econômico e financeiro da ata de registro de preços; FUN
DAMENTO: 65, II, “d”, da Lei Federal n° 8.666/93; MODALIDADE: 
PREGÃO N° 121/2008; DATA PUBLIC: 11/04/2009.

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO 
Contrato n° 279/2008; DATA ASSINAT: 05/12/2008; CONTRATADO: 
Construlen Construtora Lençóis Ltda.; CNPJ: 04.950.045/0001-88; 
OBJETO: execução das obras de duas quadras poliesportivas na Vila 
Cruzeiro; VALOR: R$ 132.807,91 (cento e trinta e dois mil, oitocentos 
e sete reais e noventa e um centavos); VIGÊNCIA: 12 (doze) meses; 
MODALIDADE: CONVITE n° 056/2008; FUNDAMENTO: Art. 23, 
I, “a” da Lei Federal; DATA PUBLIC: 11/04/2009;

Lençóis Paulista, 09 de abril 2009.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti - Prefeita Municipal.

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de Abril de 2009. Na página B6. 
Valor da publicação R $ 383,44.
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TV Xuxa 
reform ulado
Xuxa volta à TV no próximo dia 18 apostando em novos quadros

De volta à programação da 
Globo no próximo dia 18, o 
'TV Xuxa' retorna repleto de 
novidades. Apostando ainda 
mais na interatividade com 
o público e na proximidade 
da apresentadora com a pla- 
teia, a atração preparou uma 
série de novos quadros, boa 
parte deles com participação 
de estrelas globais. "Enquan
to eu estava de férias, minha 
produção estava ralando e 
tentando inventar quadros 
que tivessem a participação 
mais ativa das pessoas e ma
tasse mais a curiosidade do 
público. Fizemos brincadeiras 
que vão deixar o telespectador 
com vontade de ver até o fi
nal", diz Xuxa, que confessa 
ter sentido receio de que seu 
novo cenário - agora todo cin
za, em formato de arena - não 
agradasse.

"Fiquei morrendo de me
do. É tudo cinza, falei para o 
Gleizer (Luiz Gleizer, diretor 
de núcleo da atração). Ele 
disse: Vai dar alegria, vai dar 
colorido, acredita em mim. 
Não adianta ter um cenário 
lindo, colocar as pessoas e 
matar tudo ali. Tem de ter um 
cenário para destacar as pes
soas. E esse destaca muito", 
analisa a apresentadora, que 
manteve no programa qua
dros clássicos como 'Papo X' 
e 'Transformação'.

Para satisfazer um antigo 
desejo de Xuxa, Gleizer fez 
uma surpresa para a apresen
tadora. "Ele colocou pessoas 
fazendo perguntas com 'web 
cam' nas entrevistas do 'Papo 
X'. Vamos tentar fazer isso de 
outras maneiras porque nem

todo mundo tem um com
putador. Meu pedido é que 
tragam as pessoas para perto 
de mim. A produção me per
gunta: Mas como?'. Eu falo: 
Vão inventando, que isso é o 
que eu mais quero", diz Xuxa. 
(Ana Caro lina Rodrigues)

O QUE VAI a c o n t e c e r  NAS NOVE LAS
MALHAÇÃO

Segunda: Marina organiza
uma reunião de meninas em 
sua casa. Alex é assaltado.

Terça: Os rapazes do loft prepa
ram uma apresentação surpresa 
para a reunião de Marina.

Quarta: Suzana e Osvaldo se bei
jam. Marina refaz a coleção e seus 
amigos a desfilam para Vick.

Quinta: Um lojista do shopping 
se interessa pela coleção de Ma
rina, que consegue emplacar 
sua nova coleção. Mauro expõe 
suas dificuldades financeiras a 
Kátia, Alex e Norma Jean.

Sexta: A coleção de Marina faz 
muito sucesso. Osvaldo falsifica o 
exame de DNA e Suzana aceita 
namorá-lo. Alex ajuda Mauro.

___________ p a r a ís o ____________

Segunda: Zeca declara seu 
amor por Maria Rita e Rosinha 
fica arrasada. Terêncio toca o 
berrante. Maria Rita reconhece 
que não é o toque de Zeca e 
Mariana teme por sua filha.

Terça: Otávio e Ricardo ga
nham de Geraldo na sinuca. 
Eleutério pede a Terêncio que 
encontre o touro que derrubou 
seu filho e o leve para fazenda.

Quarta: Terêncio conta a Zeca 
que Maria Rita vai voltar à fa
zenda com Mariana. Dona Ida 
vê Otávio e Aninha se beijando.

Quinta: Ricardo briga com Otá
vio. Mariana consente que Ma
ria Rita reze, sem o véu, para Ze
ca, que confessa a Eleutério que 
está apaixonado pela moça.

Sexta: Antero se surpreende 
com a forma que Mariana fala 
sobre Zeca. Otávio se desculpa 
com Aninha pelo beijo, decep
cionando-a.

Sábado: O engenheiro Marcos 
chega à cidade. Geraldo decide 
financiar a oposição contra Nor- 
berto. Maria Rita vai ao encontro 
de Zeca, que se declara e a beija.

CARAS E BOCAS

Segunda: Num flashback de 
quinze anos, Gabriel conta a 
Fabiano sua história com Dafne, 
sem saber que a deixou grávida 
de Bianca, e o motivo pelo qual

voltou ao Brasil. De volta aos 
dias atuais, Jacques liga para 
Dafne ir ao encontro dele e de 
Bianca na África do Sul.

Terça: Laís pressiona Gabriel para 
que fiquem noivos. Dafne e Léa 
chegam à África do Sul, onde Ja- 
cques organiza um safári. Espeto 
esconde o macaco do circo em 
sua casa. Judith sabota o jipe e o 
grupo sofre um acidente.

Quarta: Dafne salva o grupo. Ja- 
cques arma um passeio de balão 
para aproximar Vicente e Dafne.

Quinta: Gabriel expulsa a família 
de Laís de seu bar. Tatiana se insi
nua para Benjamin. Jacques leva 
Vicente e outros diretores para 
visitar sua mina, que explode.

Sexta: Jacques é dado como 
morto. Vicente é resgatado com 
vida e volta ao Brasil com Dafne 
e Bianca. Frederico encontra 
um quarto secreto na mansão 
e conta a Dafne e Simone. Co
meça a leitura do testamento e 
Dafne descobre que terá que se 
casar para assumir a presidên
cia da empresa. Gabriel recebe 
uma carta de despejo.

Sábado: Vicente se oferece para 
se casar com Dafne. Bianca des
cobre o nome de seu pai. Benja- 
min rompe com Tatiana. Espeto 
pressiona Simone a visitar o ate
liê de seu pai. Laís se declara a 
Gabriel. Bianca chega à escola de 
artes onde seus pais estudaram.

CAMINHO DAS ÍNDIAS

Segunda: Diante do restaurante 
de Bahuan, Amithab grita que 
o local pertence a um intocável 
e os convidados abandonam a 
festa. Chiara e Duda chegam ao 
Rio. Norma encontra o cartão 
de Dayse na roupa de Abel. Ra- 
miro busca Tarso na clínica.

Terça: Norminha confronta
Dayse, que a enfrenta. Surya 
arma para Maya. Manifestan
tes protestam em frente ao 
restaurante de Bahuan e Puja 
descobre que ele é um intocá
vel. Radesh vai à casa de Cema 
e finge incorporar o espírito de 
Raul. Tônia visita Tarso.

Quarta: Maya dança para Raj 
e o casal tem um momento de 
amor. Opash, Indira, Maya e Rani 
chegam a Dubai. Bahuan é obri
gado a desistir do restaurante. 
Maya seda Indira e pede a Rani 
que faça o exame em seu lugar.

Quinta: Rani descobre que o fi
lho de Maya é de Bahuan e faz 
o exame em seu lugar. Bahuan 
se despede de Shankar. Surya 
liga para Duda. Raul descobre 
que Yvone teve acesso a sua 
conta no exterior. Raj vai ao 
encontro de Maya em Dubai. 
Opash chega ao Brasil e Chiara 
vai buscá-lo no aeroporto.

Sexta: Duda liga para Raj, que 
desliga e conta a Maya. Cema, 
Ondina e Sheila exigem que 
Radesh lhes devolva o dinheiro. 
Chiara leva Opash ao encontro 
de César. Shankar e Laksmi se 
encontram no templo.

Sábado: Opash dança com 
Ilana e César aprecia. Murilo 
visita Silvia. Indira, Raj e Maya 
voltam para casa. Surya ten
ta afastar Maya de Raj. Manu 
passa a mão carinhosamente 
na barriga de Maya e sente o 
neto se mexer.

_____ CHAMAS DA VIDA_____

Segunda: Bia, Leo, Manu e 
Marreta conseguem sair do 
bueiro, mas Diego morre. Ra- 
íssa e Junior se beijam.

Terça: Bia chantageia Xavier. 
Demoro, com pena de Cíntia, 
assume que é o pai de seu filho. 
Um mês depois, Junior pede 
Raíssa em casamento. Manu e 
Marreta procuram pelo dinhei
ro no ferro velho e são surpre
endidos pelo policial Bastos.

Quarta: Fausto pressiona Ma
nu e Marreta, que revelam a 
verdade sobre o assalto e sobre 
Diego. Raíssa conta ao filho 
que foi estuprada e bate em 
Telma. Guga e Vivi se beijam.

Quinta: Tadeu estapeia Bea
triz e a acusa de participar do 
assalto. Telma atropela Raíssa. 
Bia revela ao delegado o es
conderijo de Xavier.

Sexta: Raíssa é levada pelos 
paramédicos. Fausto e Bas
tos prendem Xavier e Vilma é 
chamada à delegacia. Tomás 
chega e diz a Fausto que veio 
confessar um crime.

Sábado: Tomás muda seu de
poimento e Vilma o expulsa de 
casa. Gabriel visita Raíssa no 
hospital. Pedro corre para um 
salvamento no mar e ao ver que 
um Jet-ski se aproxima em alta 
velocidade. Carolina o segue.

H O R ÓS CO P O 1 1 / 0 4  A 1 7 / 0 4
Fo n t e : In s t it u t o  Om a r  Ca r d o s o

ÁRIES
L* Excelente momento 
H  para experiência 

1 psíquicas e para des
vendar segredos de 

muita importância ao seu progresso. 
Contudo, tome cuidado ao nadar ou 
praticar qualquer esporte aquático. 
Cuide da sua saúde. Não viaje.

LEÃO
Momento favorável 
para reencontrar 
com os amigos de 
trabalho, com os

familiares e com a pessoa amada. O 
sucesso profissional, bem como as 
novas empresas e empreendimentos 
será evidente.

SAGITÁRIO
Momento em que 
pela influência e cola
boração dos amigos, 
vizinhos e dos supe

riores poderá realizar seus desejos. 
Ótimo para o amor. Tudo que fizer 
refletirá sobre a família.

TOURO
Suas boas qualidades 
e habilidades influen
ciarão de maneira 
benéfica, pessoas

importantes para você, principalmen
te se estas forem pessoas amigas. O 
trabalho, as empresas e o amor estão 
em bom aspecto.

VIRGEM
Não deixe que inve
josos e incapacitados 
estraguem sua paz 
no lar e no trabalho 

principalmente. Analise as pessoas, e 
só de crédito aquelas que realmente 
humanas e honestas. Tranqüilidade 
com a pessoa amada. Saúde estável.

CAPRICÓRNIO
Está benéfica influ- 

^  1^1 ência atingirá dire
tamente sua capaci
dade mental, dando 

mais disposição para entabular e 
pensar nas novas empresas e especu
lações que pretende realizar. Favorável 
a loteria e a sorteios.

GÊMEOS
W z  ^  Evite desavenças,
W w  ▼ questões e desarmo

nias na vida domésti
ca. Por outro lado, te

rá sucesso nos negócios relacionados 
com minas, construção e com metais 
de um modo geral e será bem sucedi
do profissionalmente.

LIBRA
Sua energia atual,

M aliada a sua persis
tência, poderá lhe 
proporcionar vanta

gens reais. Evite depender dos demais 
tomando suas próprias iniciativas. Até 
amanhã, estará no melhor período 
para apostar nos jogos ou loterias.

AQUÁRIO
Momento benéfico. A 

^ J Í  fase é favorável para 
tudo o que pretenda 
realizar ou receber. 

Faça deste período, um marco de 
esperança e otimismo. Procure vivê-lo 
intensamente. Ideal para o amor.

autoridades, com
pessoas de boa disposição e com seus 
inimigos declarados e rivais. Por outro 
lado, o período promete êxito em no
vas associações e no trabalho.

ESCORPIÃO■ Influxos astrais excelen- 
B j i P  tes para tratar de negó

cios novos. Submeta-se 
a testes psicológicos, 
aprimore seus conhe

cimentos por que o planeta Júpiter lhe 
favorece. Seu bom gosto estará apurado, 
impulsionando você a mudar seu estilo 
de roupas e até de comportamento.

PEIXES
Momento negativo, 
principalmente com 
a pessoa amada e os 
assuntos domésticos. 
Procure compreender 

as pessoas de mente elevada e se 
aprimore. Período dos mais difíceis, 
que acabará superando se confirmar 
nas suas possibilidades e otimismo.
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Novas instalações
EFAC amplia instalações e passa a 
oferecer mais cursos; inscrições estão 
abertas para o mês de junho

A EFAC (Escola de For
mação de Beleza) de Lençóis 
Paulista está com novas insta
lações. O prédio foi ampliado 
para oferecer mais conforto 
aos alunos e também para au
mentar o número de cursos 
oferecidos. Agora, além de 
formar cabeleireiros, manicu- 
res, depiladoras, maquiadores 
e aperfeiçoamento nas áreas 
de beleza, a EFAC traz para 
Lençóis cursos como Terapia 
da Reflexologia (massagem), 
Estética Facial e Corporal.

A escola ganhou novos es
paços: uma sala para aulas de 
estética e reflexologia, total
mente equipada e uma nova 
sala de manicure. A recepção 
ficou maior e mais aconche
gante. "Com isso podemos 
oferecer mais produtos para 
os profissionais, desde a co
loração até a escova defini
tiva”, destaca a empresária 
Marta Rocha, proprietária da 
EFAC. Marta conta que tam
bém investiu em equipamen
tos para as aulas teóricas, co
mo vídeos, DVDs, retropro- 
jetor, datashow, aparelho de

análise capilar e equipamen
tos de estética.

Além do curso de cabe
leireiro e manicure, que já se 
tornou referência em toda a 
região, A EFAC também ofere
ce em sua grade de cursos, Te
rapia da Reflexologia, Estética 
Facial e Estética Corporal.

A Reflexologia é uma téc
nica que se baseia no princí
pio de que existem áreas, ou 
pontos reflexos nos pés e nas 
mãos que correspondem a 
cada órgão, glândula e estru
tura no corpo. Ao trabalhar 
esses reflexos, é possível re
duzir a tensão em todo o cor
po. O curso ensina massagem 
que alivia os sintomas da 
TPM (Tensão Pré-Menstrual), 
cólicas, dor de cabeça, dores 
nas costas, dores lombares, 
musculares, pernas e tam
bém conta com acupuntura 
da reflexologia.

No curso de Estética Facial 
o aluno vai aprender tudo 
sobre cuidados com a pele, 
classificação do tipo de pe
le, drenagem linfática facial, 
limpeza manchas, acne e tu

do sobre a fisiologia do rosto 
e o que é preciso fazer para ter 
uma pele bonita.

O conteúdo do curso de 
Estética Corporal oferece tra
tamentos como drenagem

linfática, cosmetologia, mas
sagens, gordura localizada, 
celulite, estrias e massefila- 
quicia corporal. Todos os cur
sos da EFAC ensinam noções 
sobre administração de salões.

"Além de formar profissionais 
na área da beleza a EFAC tam
bém se preocupa com seus 
alunos para que eles saibam 
administrar seus negócios”, 
destaca Marta Rocha.

S E R V IÇ O
A Efac fica na rua Sete de 

Setembro, n° 963, Centro de 
Lençóis Paulista. O telefone 
para contato é o (14) 3264 -  
6249 ou (14) 8122-2800.

Na foto em destaque, fachada da EFAC; acima, novas instalações da escola garantem mais conforto aos alunos nas aulas práticas e teóricas, e permitiu aumentar o número de cursos oferecidos

Inscrições já estão abertas
A EFAC está com inscri

ções abertas para os cursos de 
Cabelo, Manicure, Depilação, 
Unha de Porcelana, Terapia da 
Reflexologia, Estética Facial e 
Estética Corporal. As aulas 
começam em junho. Nos cur
sos de Reflexologia, Cabelo, 
Manicure, Estética Corporal e 
Facial, o aluno ganha "cami-

seta, bolsa e apostila da EFAC 
no ato da matrícula”.

O mercado da beleza es
tá em crescimento, é a área 
que mais cresce e tem se 
destacado em todo o mun
do. A formação profissional 
é a curto prazo e o aluno já 
sai do curso trabalhando, ou 
em salões da cidade, no seu

próprio salão, na sua casa, 
ou até mesmo em domicílio. 
O curso de Cabelo da EFAC 
tem duração de um ano. O 
curso de Manicure vai de 
quatro a cinco meses.

"Os profissionais que se 
formam na EFAC já saem 
com bagagem e estão tra
balhando nos principais sa-

lões de Lençóis Paulista e da 
região. É uma qualificação 
com emprego garantido”, 
destaca Marta Rocha. "Um 
diferencial dos nossos cursos 
é que além das técnicas, en
sinamos os conceitos de ad
ministração. O aluno sai da
qui sabendo administrar seu 
próprio negócio”, completa.

EFAC está sempre em busca 
de novidades profissionais

Além da formação 
profissional, a EFAC 
também oferece produ
tos para salões de beleza 
para toda a região, desde 
coloração, até equipa
m entos. Depois de trazer 
as escovas definitivas da 
G Hair e Marroquina, 
agora a novidade é a es
cova Grega da Frontizzo

-  produto revolucioná
rio que não tem cheiro e 
nem fumaça.

"A EFAC é distribuido
ra exclusiva da Frontizzo 
na região”, destaca Mar
ta Rocha. "A qualidade 
do produto é expressa no 
nome: Frontizzo signifi
ca 'cuidados' em grego”, 
completa a empresária.
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Programa de rádio leva mensagem de fé e esperança para 

Igaraçu; há quase dois anos Rogério apresenta o Vox Christi

Sa n d r o  Alp o n t e

Rogério Rodrigues Perez 
tem 34 anos, é funcionário da 
Usina da Barra, onde trabalha 
como analista em laboratório 
de lubrificantes, está prestes 
a se casar e tem um hobby 
que segundo ele lhe dá mui
to prazer: ele apresenta um 
programa católico nas noites 
de segunda-feira em uma rá
dio comunitária de Igaraçu do 
Tietê, a Eclusa FM (87,9).

Rogério apresenta há 
quase dois anos o programa 
Vox Christi. "É um programa 
voltado para a comunida
de católica e temos o 'Santo 
do Dia', 'Evangelho do Dia', 
participação dos ouvintes, 
terço bizantino, enfim, nossa 
função é evangelizar através 
do rádio. Levamos a palavra 
de Deus para quem precisa", 
contou. Ele apresenta o pro
grama ao lado da noiva, An- 
dressa Passebon.

Além de apresentar, Rogé
rio também é um dos respon
sáveis por outros programas 
da Pastoral da Comunicação 
da Matriz de São Joaquim, 
que é coordenada por ele e 
Cristiane Gomes. "A Pastoral 
da Comunicação surgiu em 
agosto de 2008 com o padre 
Rogério Zenateli, que hoje es
tá na paróquia de Cerqueira 
Cezar. Desde então, esta pas
toral assumiu toda a comuni
cação da paróquia. Criamos 
o jornal O Altíssimo, que é 
distribuído para os fieis de 
Igaraçu e enviado para 44 
paróquias da Diocese de Bo- 
tucatu, e montamos outros 
programas de rádio como O 
Teófilo, Ação Jovem e Agenda 
Anita", diz. Com isso, a rá
dio Eclusa FM tem programas 
voltados aos católicos de se
gunda a sexta-feira.

Rogério Perez começou a 
trabalhar pela igreja aos 10 
anos. "A professora Leonilda 
Sanches Bombonato montava 
esquetes teatrais e nós nos apre- 
sentávamos na igreja de São Jo
sé, em Barra Bonita", recorda.

Rogério Perez comanda o programa Vox Christi pela rádio Eclusa FM

"Desde então passei a gostar 
dessas ações para a igreja".

Aos 16 anos, foi convida
do por amigos do serviço para 
integrar o grupo Fojoca (Força 
Jovem Caminho do Amor), 
em Igaraçu do Tietê. Deixou 
de frequentar a igreja em Bar
ra Bonita e foi para a da cida
de vizinha. "Me identifiquei

com as pessoas de lá", afirma. 
Rogério passou pelos grupos 
de jovens, Renovação Caris
mática Católica, foi ministro 
da Eucaristia e da Pastoral da 
Liturgia antes de entrar para 
a Pastoral da Comunicação. 
"Gosto muito das pessoas e 
do que faço na comunidade 
católica de Igaraçu do Tietê".

Dra. Luciana M. S. Cortez
Odontopediatra

►  Odontologia para bebês, crianças e adolescentes

►  Orientação para gestantes

►- Prevenção e promoção de saúde bucal

►  Ortodontia preventiva

Rua Cel. Joaquim Gabriel, 178 - SI. 4 - Lençóis Paulista - ®  (14) 3264 6600

(Ü  D r .  J o s é  P a s c o a l  C o r t e :^
Membro da Sociedade Brasileira de Urologia 
Membro da American Urological Association

UROLOGISTA

Consultório:
POLICLÍNICA- Geraldo Pereira de Barros, 332 - Fone:(14)3263-0920-Fax;{14)3264-3277

Dra. Ivanisc M. Coricz figueiredo
ENDOCRINOLOGISTA E METABOLOGISTA

Especialista em:

Distúrbios Hormonais
Obesidade
Diabetes

EXAME DE
BIO-IMPEDÂNCIA
COMPUTADORIZADA

L E N Ç Ó IS  P A U L IS T A : Policlinica - Fone: (14) 3263-0920 
B A U R U : Rua Joaquim da Silva Martha, 19-33 - Fone: (14) 3234-2820



LABORATÓRIO DE ANALISES CLINICAS

R. Geraldo Pereira de Barros, 331 
Fone: 3263-2324 - Lençóis Pta.
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Fortevíron
Revigorante - Ativador Sexual 

Homeopático

F o r t l v K Í
30% inais bafato

TOKA DO PEIXE
Pesca esportiva, todos 
os tipos de bebidas e 
porções e aos sabados, 
domingos e feriados 
servim os o tradicional 
almoço.



Divulgação Divu lgação

ITAL-IANO'I
O jantar italiano realizado na última sexta-feira na sede do Rotary Clube de Macatuba, em prol do SOS Renascer, reuniu muita gente bonita e de bem com a vida. Mais que isso, pessoas que 

sabem que a solidariedade é mais que uma palavra. O SOS Renascer é presidido por João Sérgio Pimentel que agradece o apoio da comunidade de Macatuba e região.

FELICID
O diretor-executivo da 

Ascana, Hermínio Jacon, 
festejou idade nova no dia 

8 de abril. Homem forte do 
setor agrosucroenergético 
e que recebe homenagens 
de várias entidades ligadas 

à cana-de-açúcar, leva os 
cumprimentos da família e 

dos amigos. Parabéns, saúde 
e muitos anos de vida!

DOSE DUPLA Wanderley 
Placideli e Sandro Alponte 
são os aniversariantes da 
semana do Jornal O ECO e 
motivo para comemoração 
não falta. Placideli recebeu 
os parabéns dos amigos e 
da família na quinta-feira 
9. Já Alponte assopra as 
velinhas na próxima terça- 
feira ao lado da esposa 
Renata. Os amigos de todos 
os dias e de todas as horas 
desejam muitas felicidades 
e paz no coração!

MÚSICA Amanhã, 
domingo de Páscoa, o 

Beer Pub promete muita 
diversão. As bandas The 

Anthem e Thimy sobem ao 
palco para agitar a galera. 

O evento começa às 19h e 
os 200 primeiros convites 
ganham um CD da banda 
Thimy. O primeiro lote de 

convite custa R$ 10. Depois 
o preço sobre para R$ 15. 

A compra antecipada pode 
ser feita na loja Tribo, no 

Shopping, e na Ventura FM.

c o m it iv a  Nos dias 6 e 7 de abril, a Facol (Faculdade Orígenes 
Lessa) recebeu a visita de uma comissão do MEC (Ministério 

da Educação) que veio avaliar a estrutura física e pedagógica 
da escola para a instalação do Curso de Tecnologia em Gestão 
Ambiental. A comissão formada pelas professoras Célia Maria 

de Souza Sampaio, da Universidade Estadual do Ceará, e Maria 
Cristina Mendes Costa, da Universidade Federal de Lavras, avaliou 

o projeto do curso, os espaços físicos do campus, o acervo 
bibliográfico e o nível do corpo docente. Segundo o professor 

Ailton Dinardi, coordenador do futuro curso, as visitantes 
gostaram do que viram. A comissão enviará seus relatórios ao MEC 

nos próximos dias e, se aprovado, a Facol deve fazer vestibulares 
no meio do ano para Tecnologia em Gestão Ambiental.

V.

\ \

FARMACIA H0ME0PA1ICA 
LENÇÓIS

E  BATATA!
SLENDESTÁ EMAGRECE 

NATURALMENTE
• Proporciono sensação de sociedade;
• Ajudo no controle de peso;
• Aprovado pelo FDS (EUA) e pelo EMEA (UE);
• 15 ensaios clínicos em mais de 700 pessoos;
• Não possui efeitos secundários.

R u a A n ita  G arlbaldt^  6 4 9  - Cenfro - Aençóif P a u lis ta  - O lsk R e m é d io s :  (1 4 )  3 2 6 4 - 9 3 4 0

ífison
Pratos Variados  

Am biente Clim atizado

RESTAURANTE E CHOPERIA
Self - Service A Ia carte e Pizza
Todos os dias Todas as noites

Av. Pe. Salústio Rodrigues Machado, 1390 - Centro - Tei: 3263-0052

Calviri Klein Jean s

. 4

lADO m m n
O R Y JUST

3 2 6 4 - 3 9 9 9
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ENTREVISTA:
ARLINDO JOSÉ 
DE OLIVEIRA 
FALA SOBRE 
A PAIXÃO 
DE JOGAR 
FUTEBOL
•PÁG 12

Fotos: Fernanda Benedetti

PEDE ATITUDE

SAÚDE
DENTES 
BONITOS 
PEDEM BOA 
ESCOVAÇÃO
•PÁG 5

SEXUALIDADE
ADOLESCENTE 
PRECISA DE 
LIMITES, DIZ 
PSICÓLOGAS
•PÁG 10

FAMÍLIA
CASAR OU 
DESCASAR, O 
IMPORTANTE 
É SER FELIZ
•PÁG 11

•PÁG 2
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FEMININO
»  Sobretudo bege de lã 
R$ 57,00, da Sthenjac 
»  Cacharrel Preta 
R$ 24,70, da Sthenjac 
»  Calça jeans 
R$ 117,80, da Sthenjac 
»  Bota marrom cano alto 
R$ 69,99, da Mamão com 
Açúcar

MASCULINO
»  Camiseta branca básica 
R$ 15,20, da Sthenjac 
»  Blusa de moletom 
R$ 131,10, da Sthenjac 
»  Calça jeans 
R$ 43,70, da Sthenjac 
»  Sapatênis R$ 35,00, da 
Mamão com Açúcar 
»  Cinto R$ 39,90, da Toten

Saia do
einven

Conceição Giglioli 
Carpanezi

A coleção Outono/
Inverno já está em 
todas as vitrines 

e com ela as passarelas 
ganharam estampas grá
ficas, florais e silhuetas 
fluídas (frouxas e largas) 
ou hiper-justas. Estes são

alguns dos principais có
digos da estação.

Estudante de moda e 
vitrinista da Toten, Luiz 
Ricardo Dias Barbosa foi 
às lojas com a equipe do 
Caderno Ele & Ela e é o 
responsável pelos looks 
que vestem os modelos 
Manoela Bosi Moretto e 
Bruno Cesar Pavanello.

As roupas são da Toten, 
Sthenjac e calçados da Ma
mão com Açúcar.

Luiz Ricardo ensina que 
nesta estação as mulheres 
podem usar e abusar dos 
sobretudos que estão com 
nova roupagem. O corte 
reto e tradicional deu lu
gar a um estilo diferente, 
com a cintura marcada. As

cores preto e bege dão o 
tom da peça que não pode 
faltar no armário.

"Aos homens que não 
deixam seu estilo clássi
co de lado, aqui vai uma 
dica: camisas escuras em 
combinações com grava
tas de listras grossas na 
horizontal, em tecidos 
nobres abrilhantados. Es

ta é a novidade", diz Luiz 
Ricardo. As camisas pó
lo inspiradas no náutico, 
de listras grossas e joviais 
com detalhes, continuam 
com tudo, tanto com je- 
ans escuro ou mesmo de 
lavagem mais clara. Para 
os homens que querem 
acompanhar as esposas 
nas tendências, e aos mais

jovens que não querem fa
zer feio na hora de azarar 
as garotas, Luiz Ricardo re
comenda o uso de lenços 
palestinos. "Além de aque
cer, garante um estilo arro
jado em combinações com 
moletom ou malhas meia 
estação. Isso vale tanto pa
ra os homens quanto para 
as mulheres", explica.



MASCULINO
»  Camisa pólo masculina 
R$ 159,80, da Toten

»  Calça jeans masculina 
R$ 258,00, da Toten

»  Cinto R$ 39,90, da Toten

»  Sapatênis Marrom R$ 35,00, 
da Mamão com Açúcar

FEMININO
»  Vestido de festa marrom 
R$ 899,00, da Toten

»  Sobretudo preto feminino 
R$ 240,00, da Toten

»  Bota cinza cano curto 
R$ 73,00, da Mamão com 
Açúcar

comum,
Outra novidade são os 

vestidos de inverno sobre
postos com malhas de lis
tras ou de uma única cor. É 
só escolher o que caia bem 
com seu estilo. Para as mu
lheres altas, vestido até os 
joelhos. Já para as mais as 
baixas, o comprimento de
ve ficar um pouco acima 
do joelho. Para não passar 
frio: meia calça fio setenta.

Luiz Ricardo diz ainda 
que as blusinhas continu
arão com cortes exagera
dos, em tecidos leves, gola 
canoa em sobreposições 
com top. "Tudo fica bem 
tanto com uma linda ja
queta jeans quanto com 
um moletom mais sofisti
cado. As adeptas das cami- 
setes podem apostar em 
estampas florais no preto 
e branco, de manguinhas 
sete oitavos. Tudo isso 
sendo combinado e com 
cintura bem marcada por 
cintos em couro", ensina. 
Para as mais fofinhas, a 
dica é usar batas indianas 
em tecido leves sobrepos
tos com blusinhas básicas 
por baixo ou segunda pe
le. Vale até em malha mais 
grossa. O jeans tem que 
estar de acordo com o seu 
tamanho e altura.

Já para os jovens, é pra
xe o uso do moletom. Luiz 
Ricardo recomenda as co

res neutras: azul marinho, 
bege, preto ou até mesmo 
o branco, listrados ou não. 
Já o moletom estampado 
e de cores vibrantes não é 
uma boa opção para o in
verno. Opte pelo básico e 
garanta o uso da peça no 
inverno do próximo ano.

As botas ganham des
taque no armário no in
verno. Mas, atenção: bo
tas de salto alto e fino só 
para quem têm as pernas 
cumpridas. As baixinhas 
devem usar bota de salto 
médio para não correr o 
risco de dobrar o joelho 
na hora de andar ou prefe
rir as sem salto mesmo.

Para os homens uma 
coisa interessante são os 
sapatos sociais que estão 
vindo em peles de animais. 
"É leitores, daqui uns dias 
vocês verão alguns homens 
modernos usando sapatos 
com peles de animais, cla
ro que esse tipo de peça é 
de couro sintético. Outra 
coisa, nada de combinar 
cinto com sapato, isso já 
caiu da moda faz tempo. 
Invista em um sapatênis", 
diz Luiz Ricardo.

Para os adolescentes, a 
recomendação é de um tê
nis de uma marca, porém 
com um detalhe: cano mé
dio. Saia do comum, ouse 
ser diferente.

FEMININO
»  Blusa estampada 
R$ 66,50 , da Sthenjac

»  Top branco 
R$ 13 ,30 , da Sthenjac

»  Calça Jeans 
R$110,20, da Sthenjac

»  Sapato retrô verde 
R$ 45 ,00 , da Mamão 
com Açúcar

MASCULINO
»  Camiseta branca 
básica R$ 15,20, da 
Sthenjac

»  Camisa social 
R$ 57 ,57 , da Sthenjac

»  Calça jeans 
R$ 43 ,70 , da Sthenjac

FEMININO
»  Blusa verde 
R$ 115,00, da Toten

»  Sobretudo cinza 
R$ 217,00, da Toten

»  Bota vermelha cano 
curto R$ 75,00, da Ma
mão com Açúcar

MASCULINO
»  Terno grafite 
R$ 346,50, da Toten

»  Camisa social 
R$ 169,80, da Toten

»  Gravata R$ 71,90, da 
Toten

»  Sapato social 
R$55,00, da Mamão com 
Açúcar



Do alambíque à passarela
A edição de abril do 

Caderno Ele & Ela 
vem cheia de novi

dades e reportagens inte
ressantíssimas. Abril é o 
mês que Lençóis Paulista 
completa 151 anos e pe
lo município ser conhe
cido Brasil afora como a 
Terra da Cachaça, nada 
mais justo que as fotos 
de moda fossem feitas 
em um famoso engenho

de pinga da cidade. O es
tilo moderno das roupas 
e a tradição de um enge
nho fundado no começo 
do século passado garan
tiram um efeito maravi
lhoso. Obrigado por nos 
ceder o espaço. O nome 
do engenho não está sen
do divulgado a pedido da 
família. Mas quem apre
cia uma boa cachaça vai 
reconhecer de imediato.

As roupas desta edi
ção foram cedidas pe
la Toten e Sthenjac. Os 
sapatos são da Mamão 
com Açúcar. Maquiagem 
e penteado ficaram por 
conta da Efac (Escola de 
Formação de Beleza). O 
importante é estar bem 
vestido e que nem sem
pre a roupa mais cara vai 
ser a que melhor veste 
em você. Luiz Ricardo

Dias Barbosa dá as dicas. 
É só ler e aproveitar.

Além de moda, o 
Caderno Ele & Ela traz 
reportagens sobre um 
assunto que não sai da 
cabeça dos adolescentes 
e provoca arrepios nos 
pais: sexo. As psicólogas 
Claudia Finco e Thaís 
Jacon falam da sexuali
dade e de como a moda 
erotiza nossas crianças. É

só olhar em volta e per
ceber que as meninas se 
vestem como mulheres. 
Isso não é bom, dizem os 
especialistas. Por outro 
lado, jovens evangélicos e 
católicos falam de como 
se divertem e são felizes 
sem precisar usar drogas 
e álcool.

A edição traz ainda du
as reportagens que mos
tram o dom que o ser hu-

mano tem para traçar seu 
próprio destino. Maria 
Dutra deixou o jornalismo 
para trabalhar no ramo de 
materiais de construção. 
Dono de um bar, Arlindo 
José de Oliveira tem como 
hobby o futebol de várzea. 
Peladeiro de carteirinha, 
cuida do corpo para po
der estar bem em campo 
e fazer jus à camisa 9 da 
equipe do Expressinho.

CONHEÇA NOSSOS MODELOS
Fotos: Fernanda Benedetti

MANOELA BOSI MORETTO é estudante. Aos 18 anos, 1,74m 
de altura, 54 quilos é dona de uma beleza que encanta. Do signo 
de Capricórnio, curte as novidades e adora tomar sol. Durante a 
sessão de fotos, brincou com as garrafas de cachaça, ou melhor, 
deitou e rolou. Linda!

BRUNO CESAR PAVANELLO também é estudante e aos 19 
anos já travou uma luta contra a balança. Os olhos azuis dão 

o toque especial neste jovem de 1,80 m de altura e 90 quilos. 
Fã da banda Capital Inicial acredita que jamais se pode desistir 
dos sonhos. Do signo de Sagitário, demonstra mais seriedade.

Este olhar é maravilhoso!

DICAS DE 
ACESSÓRIOS
TIARAS
As tiaras dão um 
charme extra para 
as mulheres, mas 
é preciso saber 
usar. As cromadas 
com detalhes em 
strass deixe para as 
adolescentes. A partir 
dos 25 anos, prefira 
as tiaras em couro ou 
artesanais, como as de 
crochê.

COLARES
Crucifixo combinado 
com colar de bolas 
fica legal para as 
mulheres. Já os 
homens devem usar 
correntes discretas e 
uma única pulseira.
Um escapulário 
discreto em metal 
também vai bem, 
desde que não tenha 
aspecto daquele 
comprado na excursão 
a Aparecida do Norte.

CACHECÓIS
No inverno esta é 
uma peça que todo 
mundo quer usar. A 
dica é sempre usar 
cachecóis sobrepostos 
em tecidos nobres.
Dê preferência aos 
de tricô com listras, 
que são descolados e 
protegem do frio.



Sorriso LINDO
Conceição Giglioli 

Carpanezi

Uma boca bonita 
pressupõe den
tes limpos e há

lito fresco. Mas como 
conseguir isto e tirar de 
uma vez o apelido 'bom 
de bafo' de suas costas?

A dentista Raquel Portes 
Ferrari dá algumas dicas 
importantes e lembra 
que muito mais do que 
sorriso bonito, uma bo
ca saudável precisa estar 
limpa.

Para quem fica fora 
de casa o dia todo, estu
dando ou trabalhando, é

importante ter um kit de 
higiene pessoal: escova 
dental, fio ou fita dental 
e anti-séptico bucal. Mas 
os especialistas lembram 
que é preciso usar o kit. 
Os dentes devem ser es
covados pelo menos qua
tro vezes ao dia: pela ma
nhã, após almoço e jantar

e antes de dormir. Claro 
que se a ingestão de do
ces for feita no meio do 
dia não custa nada dar 
uma escovadinha básica.

Confira as dicas da 
doutora Raquel para que 
seus dentes e sua boca 
estejam sempre bonitos 
e saudável.

1 - QUANDO VOCE TROCOU SUA
ESCOVA DENTAL PELA ÚlTIMA VEZ?

Tudo bem, ainda está pensando...
Ainda continua sem saber a resposta, assuma: 
provavelmente faz mais tempo do que deveria. 
Segundo a Associação Brasileira das Indústrias 
de Higiene Pessoal, o brasileiro troca a escova, 
em média, a cada 14 meses. Já a recomendação 
dos dentistas é de que substituição deve ser fei
ta a cada três meses. Afinal, quanto mais velha 
maior a dificuldade para realizar o seu trabalho.

2- QUAL A ESCOVA IDEAL?
O ideal é adequar a escova ao tamanho 
da boca de cada pessoa, inclusive no 

caso de bebês e crianças. É bom eleger uma 
escova eficiente no combate à placa bacteriana

- acúmulo de microorganismo que causam cá
ries e gengivite. A escova ideal deve ter cerdas 
macias, ser fácil de manejar, de cabeça pequena 
para alcançar os dentes mais distantes -  cerca 
de 30 tufos de cerdas são suficientes. O com
primento do cabo tem que respeitar o tamanho 
da mão do dono. Uma criança, por exemplo, 
precisa de um acessório menor. O cabo com 
alto relevo evita que a mão escorregue e dá se
gurança aos movimentos durante a escovação.

3- COMO CONSERVAR SUA ESCOVA 
DE DENTE?

A escova mal cuidada é prato cheio para 
vírus, fungos e bactérias. Eles vivem até uma 
semana acampados na escova. Armários fecha
dos, cerdas úmidas e resto de saliva formam a

equação para manter os micróbios vivos; quan
do o material das cerdas está desgastado pelo 
uso, elas até podem tirar resto de comida, mas 
não conseguem arrancar as placas de bactérias. 
Portanto, alguns detalhes fazem toda a diferen
ça: é preciso lavar a escova, secar bem e guar
dar em local ventilado. O ideal seria borrifá-la 
com anti-séptico bucal.

4 - USAR O FIO DENTAL ANTES OU 
APÓS A ESCOVAÇÃO?

Não importa a ordem, o importante é 
usar. Mas a orientação dos especialistas é para 
escovar os dentes, passar o fio dental e finalizar 
com outra escovação. Os cremes dentais aju
dam a escova deslizar pela sujeira, aumentam o 
bem estar e fornecem boas doses de flúor. Esse

mineral -  também encontrado 
em muitos enxaguatórios - 
derruba a incidência de cáries, 
mas as crianças devem ficar 
distantes das pastas fluore- 
tadas, pois se engolir pouco 
de espuma todo santo dia, elas 
acabam com um excesso de flúor no 
organismo capaz de manchar -  e pior, 
fragilizar o seu sorriso. Ensinar a criança 
cuspir durante a escovação é uma lição 
fundamental. Lembre-se de passar o fio 
dental pelo menos uma vez por dia, 
sem sua ajuda o serviço da escova fi
ca incompleto. Antes de deitar, é im
portante passar o fio entre os dentes 
como se lustrasse os sapatos.

1
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Comércio
NA VEIA

Fernanda Benedetti
Conceição C iglioli 

Carpanezi

Feliz, inquieta, ver
dadeira, sincera e 
transparente. É assim 

que a empresária Maria 
Aparecida Corrêa Dutra se 
autodefine. Jornalista por 
formação, Maria deixou o 
emprego que tinha no jor
nal Tribuna Lençoense pa
ra seguir o marido, José Ja- 
ckson Dutra. Ele trabalha
va na usina Barra Grande e 
foi transferido para Quatá. 
Juntou as coisas e os três 
filhos: Paulo Roberto, Ana 
Paula e Jackson Júnior e foi 
embora. O casamento tem 
33 anos e os negócios vão 
muito bem, obrigado.

Maria lembra que já 
passou por poucas e boas 
nesta vida. Mas é uma mu
lher de fibra e em uma con
versa rápida dá para perce
ber que não tem medo de 
trabalho e nem de novida
des. "Eu fiquei em Quatá 
até as crianças pegarem a 
idade de ir apara a escola. 
Aí falei par ao meu marido: 
vamos voltar para Lençóis", 
lembra. Voltaram com os 
três filhos e a certeza de 
que precisariam recomeçar. 
Jackson pediu a conta e re
solveu montar seu próprio 
negócio, uma oficina de 
torno e solda, hoje a Tor- 
notécnica Lençóis.

"Enquanto ele traba
lhava na oficina, aqui neste 
lugar mesmo, só que nos 
fundos, eu vendia em uma 
portinha minúscula equi
pamentos de segurança 
para os trabalhadores da 
lavoura, como luvas, facão, 
botas, capa de chuva, estas 
coisas. O comércio fechava 
às 17h e eu às 18h, que era 
o horário da oficina", lem

M aníla  D utnai dB z q p e

bra. Esta hora a mais de ser
viço fez com que a clientela 
aumentasse aos poucos.

Com um sorriso franco 
e um ar de 'mãezona', foi 
logo conquistando a con
fiança dos fregueses e au
mentando as vendas na lo
ja. "Eu nunca tive precon
ceito porque meus clientes 
chegavam aqui com a rou
pa do corte de cana, sujos 
de carvão. Sempre atendi 
com dignidade e por isso 
conquistei a confiança e a 
clientela de uma camada 
da sociedade que tem mui
to poder de compra, mas 
tem vergonha de entrar em 
determinadas lojas, ou por
que estão sujos ou porque 
não falam bonito", diz.

Mas, se Maria vendia 
equipamentos de seguran
ça, como se explica a loja 
de material de construção 
que administra sozinha -  
a Comercial Dutra- e que 
fica no mesmo lugar da 
lojinha que montou em 
1986, ao lado do Rio Len
çóis, no centro da cidade?

Pois bem, a explicação

é muito original. "Eu tinha 
um freguês que sempre 
comprava aqui e eu, que 
gosto muito de conversar 
e ajudar os outros e já era 
conhecida por estas carac
terísticas, fui procurada por 
ele para ajudá-lo a construir 
sua casa". Maria diz que o 
homem chegou com quatro 
cheques do acerto de final 
de ano, já que toda família 
trabalhava no corte de cana, 
e disse que tinha comprado 
um terreno para fazer uma 
casa, tinha o dinheiro, mas 
não sabia como fazer. "Ele 
pediu minha ajuda. E eu 
não tive como recusar. Ima
gina a confiança daquela fa
mília me entregando todos 
os cheques e pedindo ajuda 
para construir a casa deles? 
Foi assim que entrei no ra
mo de material de constru
ção", lembra rindo.

Maria conta que foi 
pesquisar preços de areia, 
pedra, tijolo. Produtos 
com os quais não tinha 
nenhuma intimidade. Fa
zia a compra e colocava no 
terreno até que o material

fosse retirado. Outros clien
tes foram vendo e fazendo 
pedidos. 'A gente ajudava 
como podia. Meu marido 
levava eles até a Prefeitura 
para agilizar a documenta
ção, planta , estas coisas. Eu 
buscava produtos de quali
dade e bonitos. Não é por
que a pessoa é pobre que 
não tem direito de ter as 
coisas. Conclusão: fiz a casa 
deste meu primeiro freguês, 
de todos os filhos dele e 
muitas outras. Hoje vendo 
do básico ao acabamento, 
mas não perdi o contato, o 
conversa com meus clien
tes. Gosto muito de poder 
ajudar os outros", fala.

Hoje, na Comercial Du
tra, Maria tem uma mesa só 
para ela, um notebook on
de acompanha toda a mo
vimentação, toma conta 
dos fregueses, como gosta 
de falar, e dos oito funcio
nários. Medo de novida
des? Não tem. Já precisou 
recomeçar várias vezes, a 
última foi na enchente que 
arrastou parte dos produ
tos da loja em 2006. "Não 
tenho medo de aprender. 
Estou sempre voltada para 
as novidades", finaliza.
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Médico ginecologista e 
obstetra e pós-graduado 
em Saúde da Família HUMBERTO JOSE PITA

I Não sou mais virgem, mas meu namorado pensa que sim. Ele se 
preocupa muito com isso e diz que nossa primeira noite vai ser 
maravilhosa. O que posso fazer para que ele não desconfie?

GAROTA AFLITA , 17 A N O S, LENÇÓ IS PAULISTA

Aja como se fosse virgem . Se vocês se amam, não importa se é virgem . 
Poderão ser muito felizes sem o hímen íntegro. No entanto, se você não é 
capaz de mentir e acredita que o namorado possa aceitar a verdade, conte 
para ele. Quase sempre falar a verdade nestes casos acaba com os relacio
namentos e casamentos que poderiam ser felizes e duradouros.

2 Eu namoro há dois anos e 
nunca traí meu namorado. 
Acredito que ele também 

nunca me traiu, mas fui ao gine
cologista para fazer exames de 
rotina e descobri que estou com 
sífilis. Estou com medo de conver
sar com ele sobre o assunto. O que 
eu faço?

M O ÇA  DE FAM ÍLIA, 24  A N O S, M ACATUBA

A sífilis é uma doença sexualm ente 
transm issível. E, depende do es
tágio da doença para se ter idéia 
do tem po do contagio . É difícil 
abordar o parceiro nestes casos. 
Nós, m édicos, sem pre solicitam os 
que o parceiro também  faça os 
exames para DST, no caso a sífilis, 
e tratam os o casal. Não compete 
ao médico dissem inar discórdia 
entre os casais e tam pouco querer 
saber quem contraiu a sífilis. O 
médico vai encontrar uma m anei
ra de dizer para o parceiro que o 
outro está com sífilis. Depende do 
grau de inform ação sobre as DST, 
o parceiro pode aceitar ou não o 
que for falado pelo m édico.

3 Estou saindo com um ra
paz bonito, inteligente e 
gentil. Os nossos encon

tros começaram há um mês, já 
ficamos sozinhos no meu quarto 
em várias ocasiões, mas nunca 
passamos dos beijos. O fato de 
ele não tentar manter relações 
sexuais comigo pode significar 
que ele é virgem. Ou será que 
ele é gay?

M EN IN A PREOCUPADA, 22 A N O S, A GU D O S

Antigam ente os namoros dura
vam anos e as relações sexuais 
ocorriam próxim o ou após o casa
m ento. Hoje tudo acontece muito 
rápido. Um mês é muito pouco 
tem po para achar que o rapaz é 
gay ou v irgem . Espere um pouco 
mais. Dê tem po ao tem po, con-

verse, nam ore, procure conhecê-lo 
m elhor, desfrute deste momento 
tão gostoso. E quando surgir o 
m omento certo, provavelm ente 
terão relacionam entos sexuais. O 
m omento de se fazer sexo é pes
soal, cada um tem o seu modo de 
ser. Curta o seu namoro e quando 
sentir que é hora de perguntar 
faça da maneira mais discreta pos
sível, mas faça.

4 Sou casada há 10 anos e
sempre fui muito apaixona
da pelo meu marido, mas 

ultimamente as coisas estão muito 
frias entre nós. Comecei a me inte
ressar por outro homem, me sinto 
muito mal e não sei o que fazer. 
Como posso resolver tudo isso?
ESPOSA ACABRUN HADA, 40  AN O S, LEN ÇÓ IS PAULISTA

Enquanto jovens, juramos amor 
eterno. Infelizmente, a vida não é 
assim. Com o passar do tempo, o 
interesse pelo outro - amor/paixão/ 
fogo - vai perdendo força. São mui
tos desentendimentos, muitas difi
culdades, inúmeros problemas e é 
possível de haver interesse por outro 
homem. Para evitar isso é preciso 
vigiar, não dar espaço para que o 
outro se aproxime, procurar cultivar 
o amor pelo marido e vice-versa, 
estar sempre ligado ao outro, modi
ficando o seu jeito de ser no sentido 
de fazer com que a pessoa amada se 
sinta amada e querida, sempre. Não 
é fácil, mas é possível. Você tem que 
pensar muito bem no que quer para 
sua vida. Fale com o seu marido, 
tente reativar o interesse mútuo, lu
te para manter o casamento, mas se 
não for possível, mude de vida, vá à 
luta e enfrente as conseqüências.

5 Sou casada há sete anos,
meu marido e eu queríamos 
um filho, mas não conse

guia engravidar. Por causa disso

meu casamento entrou em crise. 
No meio dessa confusão acabei 
traindo meu marido e agora estou 
grávida. Não sei de quem é o fi
lho, mas minha vida conjugal está 
maravilhosa. Deixo as coisas como 
estão ou vou atrás de procurar o 
verdadeiro pai?

GRÁVIDA DESESPERADA, 29  A N O S, BARRA BONITA

Se o seu marido está contente e a 
sua vida conjugal maravilhosa deixe 
a vida te levar, aquiete-se e seja feliz. 
Vamos torcer para que o bebê tenha 
a cara de seu marido. Já vi loira de 
olhos azuis casada com moreno cla
ro ter filho negro e enorme confusão 
aconteceu. Boa sorte!
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V iTOR GoDINHO
Vitor Godinho

QureligiaO-s:

uem imagina que 
I ser jovem e seguir 
com afinco uma 

religiaO-são coisas incom
patíveis no mundo de ho
je está muito enganado. O 
grupo de jovens da 2® Igre
ja Presbiteriana Renovada é 
formado por rapazes e mo
ças que preferem evitar ba
ladas e bebidas alcoólicas. 
Mas alertam, não são care
tas e isso é um mito porque 
eles se divertem muito.

Para Emerson Perei
ra Duarte, 23 anos, fazer 
parte do grupo de jovens 
é muito legal, pois tem o 
lado do fortalecimento 
da fé, mas também o dos 
amigos e das brincadeiras. 
"Eu gosto de participar do 
grupo porque nós nos sen
timos mais protegidos sob 
a mão do senhor e tam
bém porque conhecemos 
outras pessoas, cantamos 
e oramos em um clima 
de união. O grupo tem os 
momentos sérios e os mo
mentos de brincadeira e 
descontração que eu tam
bém gosto", comenta.

Outro mito que existe 
na cabeça daqueles que

seguem pelo caminho da 
religiosidade é de que o 
encontro de jovens é uma 
coisa chata. Ana Paula Bo- 
cardo, 28 anos, diz que 
é exatamente o oposto. 
"Nós ficamos sim na pre
sença de Deus, mas nós

nos divertimos bastante, 
tanto dentro do grupo 
como fora também. No 
nosso caso, a gente não 
se esvazia quando chega 
em casa e deita no tra
vesseiro", diz. "No grupo, 
diferentemente de outros

lugares, nós encontramos 
amizades verdadeiras e 
pessoas dispostas a ajudar 
em momentos de dificul
dades", completa.

Ana Paula diz que não 
ir a boates e ficar a noite 
toda bebendo não quer

dizer que deixam a anima
ção de lado. "Nós saímos 
para comer lanche, brinca
mos, damos risada. Todo 
mundo pensa que o crente 
é quietinho, que não vi
ve, mas é o contrário. Nós 
dançamos, vamos a shows,

shows gospel é verdade, 
mas para nós aquilo é mui
to bom e eu não sinto a 
menor falta de outros tipos 
de diversão", comenta.

Na área dos relacio
namentos, esses jovens 
também traçam caminhos 
diferentes para o namoro. 
Suelen Cristina Rodrigues, 
20 anos, por exemplo, diz 
que fez uma opção por 
não 'ficar' "Eu tenho essa 
opção por não 'ficar' de 
qualquer maneira. Eu es
pero em Deus e sei que o 
que é para mim está guar
dado. Mas isso vai de cada 
pessoa", opina. Joaz Au
gusto Gomes da Cruz, 20 
anos, que coordena esse 
grupo de jovens diz ainda 
que existe um grande fan
tasma sobre a questão do 
namoro. "Aqui nós orien
tamos os jovens para que 
saiam e conheçam a pes
soa que se interessaram. 
É preciso saber se aquela 
pessoa é a certa. Não pre
cisa ir 'ficando' com todo 
mundo porque assim não 
dá para conhecer bem ca
da um. Agora, se conheceu 
bem e viu que é aquilo, 
firma o namoro e segue 
em frente", orienta.

Careta não, feliz!
Fernanda Benedetti

_______Da  Redação_________

Ao invés de buscar 
diversão no sexo 
e nas drogas, mui

tos jovens e adolescentes 
se refugiam nas igrejas 
em busca de paz e alegria 
de viver. Na igreja Nossa 
Senhora Aparecida, na Vi
la Cruzeiro, em Lençóis 
Paulista, os integrantes do 
Coral Água Viva buscam a 
unidade com o corpo de 
Cristo e rebatem o rótulo 
de que são 'caretas'.

Os católicos do grupo 
de jovens da Vila Cruzei
ro dizem que buscam es
tar mais perto das coisas 
de Deus e garantem que 
na igreja é possível en
contrar muito agito, ale
gria e diversão. Se consi
deram pessoas felizes e 
também buscam diver
são, fazem festas, saem 
à noite e procuram estar 
sempre entre amigos.

O grupo realiza mui
tas atividades dentro da

igreja, como o coral Água 
Viva que envolve todos os 
jovens ou, como eles di
zem, todos os que se con
sideram jovens. Segundo 
a coordenadora do coral, 
Ana Claudia Jordão, 20 
anos, hoje a igreja desen
volve esses projetos com a 
intenção de envolver cada 
vez mais os jovens. Mas 
ressalta que nem sempre 
foi assim.

Ela lembra que havia 
muita reclamação pela 
falta de espaço e ativida
des para a juventude. "Por 
conta disso, há mais ou 
menos um ano começa
mos a trabalhar, mudar 
isso. Hoje os jovens estão 
mais acolhidos" comenta.

Muitos jovens vão para 
as igrejas desde pequenos 
incentivados pelos pais, 
outros com um amigo,

outros ainda vão por in
teresse a algum paquera. 
Mas para os integrantes 
do grupo é importante 
que o jovem vá à igreja, 
independente do motivo, 
eles acreditam que é im
possível conhecer as coi
sas de Deus e não se apai
xonarem por elas.

Higor augusto Ce- 
mianko, 15 anos, diz que 
na igreja encontrou mui
tos amigos. "É sempre 
muito divertido quando 
nos encontramos", diz.

Hoje, sábado de Ale
luia, por exemplo, o gru
po promove a Cristoteca, 
que é uma festa com mú
sicas eletrônicas e letras 
religiosas, mas sem bebi
da alcoólica. Quem quiser 
conhecer o trabalho desse 
grupo de jovens deve estar 
no salão de festa da igreja 
Nossa Senhora Aparecida, 
logo após a missa. Por lá, 
o que importa é ser feliz. 
E ser feliz não tem nada a 
ver com ser 'careta'.



Conceição C iglioli 
Carpanezi

~1 %lhos adolescentes e 
H  sexualidade aflorada 
- por todos os poros. 

A situação deixa os pais de 
cabelo em pé e os filhos em 
desespero. Saber lidar com 
a situação é a melhor 
saída para não cometer 
erros. Pelo menos esta é 
a fórmula das psicólogas 
Thaís Jacon, que também 
é diretora da escola Rubens 
Pietraróia, e Claudia Finco, 
que trabalha na Cooperelp. 
Convivendo com os ado
lescentes todos os dias, as 
duas profissionais têm uma 
preocupação comum: a 
erotização das roupas.

Dá uma olhada 
ao seu redor. Preste 
atenção. As meninas 
se vestem como 
mulheres. Cal
ças justas, blusas 
curtas e sapato 
alto. São mini- 
mulheres erotiza- 
das pela influência 
da mídia, principalmente 
das novelas. É a sexuali
dade sendo antecipada. 
Os meninos não têm tan
to problema com roupa,

ELOR da PELE
mas convivem com um 
ambiente erotizado mais 
próximo. Desde criança 
os pais dizem que eles 
precisam namorar. Só 
que os meninos são 

mais imaturos do que as 
meninas. Mas seus hor
mônios fazem com que 

não consigam controlar 
o desejo e a mastur- 

bação é uma das sa
ídas. "Os meninos 
expressam a sexua

lidade com agressivi
dade, puxam as calças 
dos colegas, dão tapas", 

lembra a diretora do Ru
bens Pietraróia.

Claudia Finco faz 
questão de salientar 
que sexualidade não 
é sexo. É uma carac
terística da persona
lidade das pesso

as como caráter, 
temperamento, 

in te lig ên cia . 
Dentro da 
sexualidade 

afetiva está a

prática sexual.
Mas o que acontece 

é que erotização preco
ce dos meninos e meninas 
faz com que a prática do 
sexo chegue cada vez mais 
cedo. Apesar de se vesti
rem como gente grande, 
não são! "Os meios de 
comunicação anteciparam 
a sexualidade adulta. 
Houve uma liberização 
do sexo e ele passou a 
ser visto como a única 
função humana", aler
ta Thaís Jacon.

Para resolver a 
questão das roupas, as 
escolas optam por uni
formes. Diminui a eroti
zação e se consegue mais 
segurança.

Mas e em casa? Como 
lidar com a sexualidade 
dos filhos adolescentes. 
Na boca das duas psicó
logas a palavra mágica: li
mites. É preciso ter limite 
para as roupas, adolescen
te não tem cartão de cré
dito. Os pais, geralmente

as mães, é que pagam a 
conta. Então, use deste 
poder. Roupa justa e sal
to, nem pensar. Claudia 
Finco diz que salto ana- 

bela é o pior que tem: 
deforma os tendões e 
provoca problemas na 

coluna e nervo ciático.
Limite no horário de 

chegar em casa. Limite 
para o namoro. "É pre
ciso humanizar a sexua
lidade, respeitar os laços 
familiares, o afeto", lem
bra Thaís Jacon.

Em um resumo rápido, 
os pais precisam cuidar 
mais de seus filhos. Fica
rem atentos ao que eles 
assistem ainda crianças, 
puxar a cadeira e ver o de
senho. Os sites de inter
net, os jogos. Brincar com 
o filho e conquistar sua 
confiança e carinho. Os 
pais precisam lembrar que 
os hormônios fazem uma 
revolução no corpo e na 
cabeça dos adolescentes e 
que é preciso entender as 
alterações de humor.

Difícil? Que nada! 
A dica é dar muito 
carinho, amor e segu
rança aos filhos, mas 

sempre impor limites.



Uma
família
FELIZ

Rodrigo, João, Rosângeh 
João Pedro, Pâmela e Carla

V iTOR Godinho

Casar, descasar e casar 
de novo. A mudança nos 
hábitos dos brasileiros fez 
com que surgisse um novo 
modelo de família. Pais, 
padrastos, mães, madas- 
tras e filhos do coração. 
Parece confuso? Na prá
tica, não! Muitas famílias 
são constituídas hoje des
ta forma e o que é mais 
importante: são felizes.

O casal João Liberti e 
Rosângela Balber, morado

res na Cecap, em Lençóis 
Paulista, integram este no
vo modelo familiar. Depois 
de viverem outros relacio
namentos, terem filhos e 
se separarem, o destino fez 
com que se conhecessem. 
Isso foi há 17 anos. Hoje 
a família é formada pelos 
três filhos dela e pelo filho 
dele. Não moram na mes
ma casa, mas garantem 
que o amor é suficiente pa
ra compensar a distância.

Em 1992, Rosângela se 
viu separada do marido,

com dois filhos no braço 
e sem ter onde morar. João 
ouviu a história no serviço 
e ofereceu ajuda, já que 
morava sozinho. Ela ficou 
desconfiada e não aceitou. 
Afinal, não o conhecia e 
como já tinha passado por 
várias situações, ficou com 
medo. Mas o destino esta
va traçado. Tempos depois, 
Rosangela ficou doente e 
perdeu o emprego.

"Quando o João ficou 
sabendo disso ele voltou a

mente que eu fosse para a 
casa dele e para demonstrar 
que não tinha segundas in
tenções, disse que se muda
ria para a casa da irmã, em 
Areiópolis, e me deixaria 
ficar na sua casa", lembra. 
"Mas achei que aquilo não 
era necessário e pedi para 
ele ficar, mas apenas como 
amigos", completa.

Nesse meio tempo, o 
pai biológico dos filhos de 
Rosângela raptou a meni
na de três anos e o meni-

me procurar e propor nova- no, com um ano e meio, e

e foi decisiva para que a 
confiança entre os dois au
mentasse e ela concordas
se em ser sua mulher.

"No começo eu fiquei 
meio indeciso se eu pode- 
ria fazer tudo que um pai 
deve fazer como educar, 
corrigir, dizer o que está cer
to e errado, mas depois Ro
sângela me deu total apoio 
e autorizou que eu fizesse 
todas essas coisas", lembra. 
As crianças passaram então 
a chamá-lo de pai.

João ressalta que o que 
faz um pai de verdade não 
são laços genéticos, mas é 
o carinho e a estima que se 
tem pelos seus filhos. "Pa
ra mim, eles são tão meus 
filhos quanto Rodrigo, 
que é meu filho de sangue. 
Eles são meus filhos de co
ração, daqui de dentro", 
diz emocionado.

Os filhos de Rosângela 
não só o chamam de pai, 
mas o tratam como tal. Na 
sua formatura Carla dançou 
com ele duas valsas: a do 
pai e a do melhor amigo. 
Pâmela casou e deu o no
me de João ao seu primeiro 
filho. Já o menino diz que 
João é o único pai que tem 
e não discute a questão.

os deixou para que uma tia 
de Sorocaba tomasse con
ta. Com dinheiro empres
tado por João, Rosângela 
foi até Sorocaba para trazer 
as crianças de volta. Trouxe 
Pâmela. A tia escondeu o 
menino no armário e ela 
precisou entrar na Justiça 
para conseguir a guarda. 
Mas como não estava tra
balhando, a situação ficou 
difícil. João disse para ela 
procurar o juiz e dizer que 
era empregada doméstica 
dele. A sugestão deu certo
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Camisa 9 do Expressinho, Arllndo foi decisivo para classificar o time para a final do Amador de Macatuba

V iTOR Godinho

No país do futebol, 
o amor ao esporte 
não se manifesta 

só nos grandes estádios, 
onde massas -  quase ex
clusivamente do sexo 
masculino -  se apertam 
para demonstrar a dedica
ção incondicional ao time 
do coração - São Paulo, 
Palmeiras, Santos e Corin- 
thians- finalistas do Cam
peonato Paulista- mas por 
todos os campos do Brasil. 
No entanto, a demonstra
ção mais viva do amor ao 
futebol vem dos 'peladei- 
ros' de final de semana. 
É nesta categoria que está 
Arlindo José de Oliveira, 
40 anos, que amanhã dis
puta o título do Campeo
nato Amador de Macatu
ba e que diz que só para 
de jogar futebol quando o 
corpo não permitir mais.

Arlindo, camisa 9 do 
Expressinho, é casado e 
tem dois filhos, um rapaz 
de 20 anos e uma menina 
de 11, e ressalta que o pra
zer de estar em campo vai 
além do que as palavras 
podem descrever. "Para 
mim, jogar bola é uma das

coisas mais importantes 
na vida. Às vezes, a gente 
tem que abrir mão de um 
monte de outras coisas 
para vir jogar, como dei
xar a família em casa, mas 
a paixão é muito grande 
mesmo. Eu não consigo 
imaginar minha vida sem 
o futebol", alega.

Ele conta que pegou 
gosto pela bola aos 16 
anos e que já defendeu 
vários times de Lençóis 
Paulista, alguns que nem 
existem mais. A primeira 
equipe que Arlindo vestiu 
a camisa foi o extinto Ti
me da Biquinha, em 1985. 
Por esse time disputou vá
rios campeonatos e alcan
çou a glória com alguns tí
tulos. Depois, se transferiu 
para a equipe do Alvorada 
e na sequência jogou pela 
Vila Cruzeiro.

Aos 40 anos se manter 
na ativa e disputando cam
peonatos amadores pela 
região exige um bom pre
paro físico. Arlindo diz que 
se cuida, faz uma alimen
tação balanceada não fu
ma e evita beber de forma 
exagerada. Claro que o dia 
em que o time ganha não 
dispensa um chopinho.

"Durante a semana eu 
procuro correr e dar uns 
piques na parte da manhã 
para manter o condiciona
mento físico porque com 
40 anos, se a gente não 
se preparar não dá para 
aguentar o ritmo da mo
çada", comenta.

O jogador diz ainda 
que tem o privilégio de 
poder contar com o apoio 
da família. "Minha espo
sa e meus filhos sempre 
me apoiaram a continuar 
jogando e isso me incen
tivou muito". Ele lembra 
que em jogos de final de 
campeonato sua mulher 
e seus filhos sempre com
parecem para dar uma 
força. "Eles vêm comigo e 
me apóiam durante toda 
a partida, minha menina 
adora futebol", completa.

Como no futebol ven
ce a partida o time que 
faz maior número de gols 
no adversário, cabe ao ca
misa 9 esta responsabili
dade, que é encarada por 
Arlindo com naturalida
de. "Eu acho que todas as 
funções são importantes, 
mas eu particularmente 
sempre joguei com a ca
misa 9 e, modéstia a par

te, me dei bem até hoje", 
brinca. Ao ser questiona
do sobre quantos gols já 
fez em sua carreira de 'pe- 
ladeiro' brinca: "Ah! Se 
for contar todos os jogos, 
já fiz mais gols do que o 
Pelé". Mas ele explica que 
em jogos de várzea o pla
car registrado é impossí
vel no profissional.

Arlindo faz questão de 
ressaltar que em toda sua 
carreira não recebeu ne
nhum cartão vermelho. 
Já o amarelo, diz que não 
passou de três. Arlindo é 
atacante 'matador' e leal 
com os zagueiros. Ama
nhã, entra em campo com 
um só pensamento: erguer 
a taça de campeão!

PERFIL
SIGNO:
Câncer
HOBBY:
Futebol
FILME:
Uma Linda Mulher 
PERFUME:
Kaiak
MÚSICA:
Festa
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Médica psiquiátrica, 
psicoterapeuta e pós- 
graduada em psicodrama

FATIMA 
APARECIDA PEREIRA

I Sou casado há 11 anos e tenho dois filhos que são a razão da minha vi
da. Sempre senti atração por outros homens, mas evitei. Porém, estou 
passando por uma crise no casamento, já não sinto mais vontade de ter 

relações com minha esposa e ela está me cobrando por isso. Não estou feliz, 
mas não consigo sair de casa por causa dos meus filhos. O que devo fazer?

SEXUALID AD E EM DÚVIDA, 35 A N O S, LENÇÓ IS PAULISTA

Visualizo dois aspectos relevantes nessa sua colocação: primeiro que você optou 
pelo casamento, tem dois filhos que são a razão da sua vida e me parece que tu
do ia muito bem entre você e sua esposa, até mesmo sexualmente, até que o ca
sal entrou em crise -  esse é o segundo aspecto e muito importante! Todo mundo 
sabe que de "cabeça quente" não se deve tomar decisões, pois provavelmente 
serão por impulso e poderá não ser a melhor opção. Em "tempos de crise", tudo 
deve ser ponderado com muita cautela, tem que haver muito diálogo, transpa
rência, avaliando juntos o relacionamento, podendo falar com sinceridade sobre 
o que pensam e o que sentem e, se preciso, procurarem ajuda profissional através 
da Psicoterapia de Casal, ou se preferir, procure você a Psicoterapia Individual que 
o ajudará a analisar mais profundamente seus sentimentos e suas racionalizações.

2 Fui casado por mais de 20 anos, 
minha esposa era uma pessoa 
maravilhosa, linda e fogosa. 

Nossa relação era perfeita. Há dois 
anos fiquei viúvo e passei alguns me
ses de luto. Agora eu estou tentando 
me relacionar com outra mulher, tu
do vai bem, mas tenho um bloqueio 
na hora das relações sexuais. O que 
devo fazer? No fundo eu sinto que 
busco minha falecida esposa.

VIÚVO SEM SEXO , 55 A N O S, BARRA BONITA

Observe como você ainda se refere 
à sua esposa com tanto carinho e 
admiração, depois de dois anos fale
cida -  seu sentimento por ela parece 
ter permanecido vivo. Você mesmo 
menciona "estou tentando me rela
cionar com outra mulher" -  vai ser 
preciso cultivar sentimento, carinho, 
admiração e assim poder amá-la 
também. Amar é um verbo que você 
terá que aprender a conjugá-lo com 
essa outra mulher. Conseguido isso, 
indispensável para um bom relaciona
mento, você conseguirá "enxergá-la", 
"individualizá-la" de sua esposa e se 
realizar. Sugestão:- mude seu pseudô
nimo para "Viúvo sem Amor".

3Conheci uma garota pela in
ternet, nos falamos há quase 
um ano e ela está a algum 

tempo querendo me conhecer 
pessoalmente. Sou muito tímido, 
só consigo me soltar na internet, 
até já disse isso, mas ela não acre
dita. Será que devo conhecê-la?
TÍM ID O SEM NAMORADA, 23 ANOS, IGARAÇU DO TIETÊ

Acredito que sim! Ou você pretende 
manter esse relacionamento só "no vir

tual"? Se ela está querendo conhecê-lo 
pessoalmente é porque gostou do que 
já conhece de você nesse tempo de 
internet. Pela sua capacidade de se sol
tar, com certeza conseguiu passar para 
ela características importantes de sua 
pessoa e não vai ser a timidez que vai 
mudar isso. A menos que você a tenha 
enganado durante todo esse tempo?! 
Não creio. Então vai logo marcando o 
dia do encontro, com coragem, pois 
lembre-se:- ela já o conhece interior
mente, o que é mais importante.

4 Tenho 16 anos e perdi a vir
gindade há oito meses. Des
de então tenho saído com a 

mesma garota. Sinto uma espécie 
de ardência durante minhas re
lações sexuais. Isso é normal ou 
pode ser alguma doença?

A D O LESC EN TE A RD ID O , 16 A N O S, A GU D O S

Você deve consultar um urologista 
que irá examiná-lo e pedir exames 
laboratoriais se achar necessário, 
além de orientá-lo de como se 
prevenir das Doenças Sexualmente 
Transmissíveis (DST) e outras ques
tões relevantes que você precisa 
conhecer nesse início de vida sexual 
precoce, como o risco de engravidá- 
la, por exemplo, o que também seria 
muito precoce! Para você também 
sugiro uma mudança de pseudôni
mo:- "Adolescente Apressado".

5 Minha namorada não toma 
anticoncepcional e nós já tran
samos sem camisinha algumas 

vezes. Sempre ficamos com medo de 
uma gravidez então compramos a

pílula do dia seguinte. Dizem que se 
uma pessoa tomar muito a pílula do 
dia seguinte terá problemas para en
gravidar no futuro. Isso é verdade?

CH EIO  DE A M O R, 17 A N O S, AREIÓPOLIS

Vocês já namoram há algum tempo e 
se subentende que mantêm relações 
sexuais com certa freqüência -  situ
ação em que está indicado o uso de 
pílula anticoncepcional ou de preser
vativos. A pílula do dia seguinte é para 
ser usada eventualmente, pois se usa
da com muita freqüência irá desenca
dear alterações hormonais e, conse
quentemente, irregularidade no Ciclo 
Menstrual, ficando mais difícil definir 
o período fértil para engravidar.

Um adendo importante que como 
médica não poderia omitir:- nas duas 
últimas perguntas, vemos adolescen
tes de 16 e 17 anos levando uma vida 
sexual ativa, sem nem mesmo terem 
completado o amadurecimento de 
suas funções cognitivas, como pen
sar, elaborar, discernir, julgar e sem 
conhecer o que vem junto com o ato 
sexual -  não é só o prazer não! Como 
na Física, onde toda a ação gera uma 
reação, aqui também existem muitas 
implicações. O índice de adolescentes 
grávidas é alto e o de DST também. 
Sexo é pra quem pode - quem 
tem conhecimento e maturidade 
suficiente para saber das possíveis 
conseqüências e assumi-las com 
responsabilidade, quando realmente 
sabem o que estão fazendo e como 
fazê-lo. Assim, o prazer vem junto 
com planos, segurança, confiança e 
com menos riscos.

mailto:pergunteaela@jornaloeco.com.br
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Use sempre cloro
Cristiane Capuchino

Fo l h a p r e s s

A adaptação da frase 'o 
que os olhos não veem, o 
organismo não sente' não 
é verdadeira nem na cozi
nha de casa.

O risco de contamina
ção por micro-organismos 
também está presente em 
ambientes -  aparente
mente - limpos.

Bactérias e fUngos en
contram lugar perfeito 
para proliferação no acon
chego da cozinha. Umida
de e restos de alimentos 
são grandes aliados na re
produção microbiana.

Embora surjam no 
mercado itens com pro
teção antibacteriana, eles 
não dispensam regras de 
limpeza que vão além das 
aprendidas no cotidiano 
familiar.

'Detergente não é de
sinfetante, ele apenas tira 
as sujeiras mais grossei
ras', esclarece o professor 
e sanitarista Pedro Germa

no, da Faculdade 
de Saúde Pública 
da USP (Univer
sidade de São 
Paulo).

Cloro é a 
substância de 
mais fácil aces
so com ação 
bactericida. 'Mas 
não é só passar 
um paninho, o 
cloro precisa ficar 
em contato com 
a superfície por ao 
menos dez minutos', 
diz.

Manchas e maus odo
res são sinais da presen
ça de micro-organismos. 
Aquele pote já 'amarela
do pelo tempo' ou a tá
bua de carne com 'marcas 
da idade' contaminam o 
alimento que entra em 
contato com colônias ali 
instaladas. A solução é a 
higienização com cloro e, 
nos casos mais graves, o 
descarte.

Esponjas de limpeza 
são um ponto central na

contaminação da 
cozinha. Após usa
das na lavagem de peças 
com restos de alimentos, 
se forem mantidas úmidas 
serão ambiente propício 
para os micro-organis- 
mos.

O ideal 
é sua lim

peza diária, 
e devem ser 

descartadas ao 
final de uma semana. O 
maior cuidado é evitar 
que fiquem úmidas.

ARTESANATO: PIRULITO DE BISCUIT
Este pirulito de biscuit é ideal para lembrancinha e 
muito fácil de fazer, veja só.
Materiais: massa de biscuit (tingida nas cores azul je- 
ans e branco); palito de churrasco; rococó de biscuit; 
laço de fita de cetim; gliter cola perolado; cola; imã; 
cartãozinho.
Execução:
1 - Faça dois rolinhos de massa, sendo um azul e ou
tro branco;
2 - Una as pontas dos rolinhos e faça um trançado 
com eles;
3 - Comece a enrolar a trança em forma de espiral até 
completar três voltas;
4 - Corte a ponta em diagonal e belisque-a para unir 
o espiral. Não é necessário usar cola;
5 - Espete o palito churrasco de 6,5 cm na emenda da 
trança;
6 - Cole o lacinho e o rococó de biscuit para decorar. 
Com os dedos, espalhe o gliter para dar brilho;
7 - Para completar cole o imã e o cartãozinho atrás 
do pirulito.

Fonte: http://www.sonholilas.com.br

http://www.sonholilas.com.br
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O COMER, 
REZAR, AMAR

Elizabeth Gilbert

O

o
MENTES PERIGOSAS - O 
PSICOPATA MORA AO LADO
Ana Beatriz B. Silva

O CÓDIGO DA INTELIGÊNCIA
Augusto Cury

O

0

COMO VENCER UM DEBATE 
SEM PRECISAR TER RAZÃO
Arthur Schopenhauer

JOHN LENNON -  A VIDA
Philip Norman

LEITE
DERRAMADO

Chico Buarque

0 A CABANA
Willian P. Young

O CRESPUSCULO
Stephenie Meyer

O O LEITOR
Bernhard Schlink

0 ECLIPSE
Stephenie Meyer

1 CONTROLE
ABSOLUTO

2° DUAS FACES DA LEI 

3° ENSAIO SOBRE A CEGUEIRA 

4° NOITES DE TORMENTA 

5° BUSCA IMPLACÁVEL 

6° PERIGO EM BANGKOK 

7° MISSÃO BABILÔNIA 

8° MAMA MIA

9° AMIGOS, AMIGOS MULHERES À PARTE 

10° Ul t im a  p a r a d a  174

FONTE: União Brasileira de Vídeo



ABRIL
Ár ie s
Negativo fluxo astral 
para as mudanças de 
emprego, atividades ou 

residência. Controle-se em todos os 
sentidos. Em relação aos superiores, 
você vai conseguir um diálogo mais 
aberto e mais objetivo.

l e ã o
Questões e disputas com 
criados, empregados 
ou patrões deverão ser 

deixados de lado. Evite, também, 
que abusem de sua boa fé e procure 
neste momento ser ativo, enérgico e 
trabalhador.

s a g it á r io
r - f c S M  Procure agir de forma di

nâmica e com mais tato, 
sem impor sua autori

dade. Você tem gênio forte e nem 
sempre os outros aceitam. A pessoa 
amada está merecendo maior aten
ção da sua parte.

t o u r o
Necessidade de buscar 
novos padrões éticos e de 
renovar suas crenças para 

dar novo alento e esperança a si pró
prio. Os planos com relação ao futuro 
deverão ser incrementados, de modo 
a dar uma direção mais estável.

VIRGEMWlS Io M  Aproveite a influência as
tral deste momento para 
conhecer o maior núme

ro possível de pessoas. Este será o 
período de você repensar suas atitu
des e de decidir o que realmente de
seja em relação aos envolvimentos.

CAPRICÓRNIO
Momento que terá êxito 

l l P y  em lugares de educação e 
ensino de jovens e crian

ças. Conseguirá também, ótimos 
resultados em novos empreendimen
tos, terá felicidade matrimonial e fa
miliar. Mente fértil e ótimas idéias.

GÊMEOS
Dificuldades na vida do- 

Ç j f  méstica e mau hum or é 
o que pressagia o fluxo 

astral deste período para você. 
Evite as discussões precipitadas e 
seja mais inteligente que tudo sai
rá a contento.

LIBRA
l/\lí7Vl Este é um bom período 

para você começar ou 
levar avante negócios e 

empreendimentos monetários. Os 
presságios para esta fase são mais 
promissores para empréstimos, com
pra e venda, de objetos e imóveis.

a q u á r io
ifftjCW 1 Momento com possibili

dades só nos assuntos da 
profissão. Não será bem 

sucedido em outra empresa que já 
não tenha sido iniciada. No campo 
conjugal e, mesmo sentimental, pro
cure ser cauteloso.

CÂNCER
Seu desenvolvimento 
mental e profissional será 
notável, juntamente com 

as relações importantes que preten
de fazer. Todavia, evite iniciar novas 
amizades e confiar demasiadamente 
em pessoas estranhas.

ESCORPIÃO
liss&l Todas as portas se abri

rão, bastando encarar 
a vida com otimismo 

e decisão para aproveitar as boas 
oportunidades. Fase feliz para a vida 
amorosa. Receberá informações úteis 
e promissoras.

PEIXES
Comece o período com 
propósito de conseguir 
tudo àquilo que deseja no 

plano amoroso e profissional. Se o su
cesso deste período não for completo, 
terá um período de possibilidades pa
ra levar a bom termo seus objetivos.

CULINARIA

MOUSSE DE 
CHOCOLATE DELÍCIA
Ingredientes
1 lata de leite condensado 
3 colheres de sopa de chocolate em pó 
1 colher de sopa de manteiga 
1 lata de creme de leite sem soro 
3 unidades de clara de ovo em neve

Modo de preparo
Faça um brigadeiro com o leite condensado, o chocolate e a 
margarina. Deixe cozinhar até que solte da panela. Depois deixe 
esfriar um pouco e acrescente 1 lata de creme de leite sem o soro e 
misture bem até ficar uniforme.
Bata as claras em neve e acrescente ao chocolate com creme de 
leite, misturando bem devagar. Ponha para gelar até que fique firme 
e decore com chocolate granulado.

ALAMEDA

Qualidade 
e requinte 
na hora de 
abastecer.

Rua XV de Novembro, Centro - Lençóis Paulista/SP


